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УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА!

В эти дни завершается подведение итогов социально-экономическо-
го развития Сланцевского района в 2010 году. Совет депутатов сверяет
достигнутые результаты с теми задачами, которые ставились перед
органами местного самоуправления. Мы внимательно изучаем обще-
ственное мнение, чтобы своевременно внести коррективы в дальней-
шую стратегию.

Лично я придаю большое значение отчету перед населением о проде-
ланной работе, ведь основной ее целью является улучшение условий и
повышение качества жизни людей нашего района. Говорю – «нашего»,
потому что практически с первых месяцев своей деятельности в районе
перестал чувствовать себя «новым человеком». Разбираться в давних и
новых проблемах экономики, в сложных взаимоотношениях хозяйствую-
щих субъектов приходится постоянно. Выбор оптимальных путей реше-
ния определялся и традиционными наработками, которые уже имелись в
местном самоуправлении, и стремлением использовать в полной мере
все существующие возможности в рамках федерального законодатель-
ства, и, конечно, собственным опытом ведения бизнеса. Сланцевчане ока-
зали мне большое доверие, избрав меня председателем Совета депута-
тов и главой Сланцевского муниципального района. В 2010 году меня из-
брали Секретарём местного политического совета Всероссийской поли-
тической партии «Единая Россия». Это большая честь, большая ответ-
ственность – и, в первую очередь, возможность собрать воедино все
силы, способствующие преодолению негативных тенденций и выходу к
новым возможностям развития во всех сферах.

Дорогие друзья! Давайте ещё раз вспомним наиболее значительные
события 2010 года, которые отразились на судьбе района и на судьбе
каждого из нас. Трудолюбивые, неравнодушные, инициативные люди с
большим жизненным опытом, практическими знаниями в самых различ-

ных областях – главный ресурс Сланцевского района. Всех сланцевчан объединяет идея возродить былое значение регио-
на, чтобы обеспечить достойное будущее своим семьям, своим детям и внукам. Это путь, который требует напряженно-
го труда, высокой самоотдачи, умения находить новые решения. Многое уже сделано. Ещё больше предстоит сделать.

Почти полтора года назад –
22 октября 2009 года – Совет
депутатов  оказал мне большое
доверие, избрав главой Слан-
цевского муниципального рай-
она. Глава района исполняет
полномочия председателя Со-
вета депутатов. Быть высшим
должностным лицом района –
задача сложная и очень ответ-
ственная. Для меня вдвойне
сложная и ответственная, по-
скольку предстояло оператив-
но изучить проблемы муници-
пального образования, позна-
комиться с коллективами пред-
приятий и учреждений. Благо-
дарен депутатам за понимание
и поддержку: многие десятки
лет трудятся на сланцевской
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земле, знают проблемы, ви-
дят перспективы развития
района – это помогло мне
быстро войти в курс дел, орга-
низовать слаженную, эффектив-
ную работу Совета депутатов. В
четвёртом квартале 2009 года и
в 2010 году было проведено 23
заседания Совета депутатов
района, принято более 250 ре-
шений. Среди важнейших – при-
нятие новой редакции Устава
Сланцевского муниципального
района, утверждение бюджета
района на 2009 и 2010 годы, ут-
верждение Программы соци-
ально-экономического разви-
тия на 2010-2011 годы. Эта про-
грамма была разработана рай-
онной администрацией при не-

Быть главой района – большая
                             ответственность

посредственном участии депу-
татов, администраций городско-
го и сельских поселений. По про-
екту Программы были проведе-
ны общественные слушания, в
ходе которых поступил ряд пред-
ложений. Некоторые были при-
няты депутатами при утвержде-
нии Программы, отражающей
все сферы социально-экономи-
ческого развития района. Про-
грамма начала реализовывать-
ся – идут работы по территори-
альному планированию, что по-
зволит провести инвентариза-
цию земельных ресурсов и со-

здать базу для привлечения ин-
вестиций в различные произ-
водства. Ещё один вопрос, кото-
рому в минувшем году уделялось
пристальное внимание, - это со-
циальная поддержка граждан в
связи с увеличением тарифов на
коммунальные услуги, в первую
очередь, по теплоснабжению. В
сельских поселениях с 1 янва-
ря 2010 года перешли на 100-
процентную оплату услуг ЖКХ.
Возросшие платежи заметно
обременили семейные бюдже-
ты сельчан. С целью снижения
социальной напряженности на

заседании Совета депутатов
района 19 января было приня-
то решение о выделении меж-
бюджетных трансфертов всем
сельским поселениям на пре-
доставление субсидий на опла-
ту жилого помещения и комму-
нальных услуг.

Суммы трансфер-
тов, в зависимости от
количества проживаю-
щего населения, были
различны: если Чер-
новскому поселению
выделили трансферт в
размере 686,3 тысячи
рублей, то Выскатско-
му поселению – в раз-
мере 1972,7 тысячи
рублей. Выделение
средств на муници-
пальные субсидии по-
зволило Советам депу-
татов сельских поселе-
ний оперативно при-
нять решения о предо-
ставлении мер соци-
альной поддержки на
оплату жилого поме-
щения и коммуналь-
ных услуг: это было сде-
лано в конце января–
первой половине фев-
раля.

      Продолжение на стр. 2.
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 В этом номере газеты не
только отчёт главы райо-
на о проделанной работе,
но и много полезной инфор-
мации для наших жителей:

Материалы «кругло-
го стола» - о буду-

щем сланцевой промыш-
ленности.                  Стр. 8

О нашем праве полу-
чать информацию о

деятельности управляю-
щих компаний, обслужи-
вающих наши дома. Стр.9

Почему так дороги
дрова?          Стр. 10

Наша полиция – нас
бережёт.       Стр. 11

...и многое другое.

Если вы не получили
этот номер газеты, а

он вам необходим, звони-
те в редакцию (2-23-81), и
мы найдём возмож-
ность вам его пере-
дать.        С уважением,
           ваш В.С.Петров.
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(Если Вы не получили календарь,
обращайтесь по телефонам: 2-18-73, 2-23-81).
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Начало на стр. 1.
В большинстве поселений

была установлена мера соци-
альной поддержки для населе-
ния на оплату услуг по тепло-
снабжению. Мною, как главой
района, была поставлена зада-
ча: социальная поддержка дол-
жна быть конкретной и адрес-
ной, а условия и порядок её на-
значения для каждого понятны.

Администрации сельских по-
селений разработали Положе-
ния о предоставлении мер со-
циальной поддержки, где были
учтены эти требования. А чтобы
человеку не пришлось много
времени тратить на сбор необ-
ходимых документов, специали-
сты администраций сельских
поселений взяли на себя часть
забот: на месте делают ксеро-
копии личных документов зая-
вителей, при необходимости
запрашивают справки в Пенси-
онном фонде, обращаются в ко-
митет соцзащиты.

Беседовал со специалиста-
ми администраций, с некоторы-
ми сельчанами: все высказали
единодушное мнение: много
времени для оформления муни-
ципальной субсидии не требует-
ся – если все документы на ру-
ках, то для оформления субси-
дии достаточно одного-двух
дней. Количество граждан, об-
ратившихся за субсидией, замет-
но выросло.

С 1 октября
2010 года и в го-
родском поселе-
нии установлен
100-процентный
тариф на услуги
по теплоснабже-
нию. В МП
«ГУЖК» создан
отдел по назна-
чению и выплате
муниципальной
субсидии по оп-
лате услуги ото-
пления. За субси-
дией обратились
более тысячи
сланцевчан.

Помимо му-
н и ц и п а л ь н ы х
субсидий мало-
обеспеченные
граждане имеют право на полу-
чение федеральной субсидии
на оплату коммунальных услуг,
порядок и условия предоставле-
ния которой определены поста-
новлением Правительства РФ
№ 761 от 14 декабря 2005 года
«О предоставлении субсидий на
оплату жилищно-коммунальных
услуг». В связи с увеличением
региональных стандартов сто-
имости жилищно-коммуналь-
ных услуг для граждан расшири-
лись возможности получения
субсидии на оплату услуг ЖКХ.

Считаю, своевременное вве-
дение мер дополнительной со-
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лате услуг жилищно-комму-
нального хозяйства, а также
то, что тариф на теплоснаб-
жение в 2011 году не уве-
личен, облегчили бремя
расходов населения,
связанное с увеличени-
ем тарифов на услуги
ЖКХ.

Говоря о работе Со-
вета депутатов, хочу под-
черкнуть: на каждое за-
седание выносится бо-
лее десяти вопросов, по-
вестка дня всегда обшир-
ная. И это закономерно:
ведь муниципалитеты
второго (районного) уров-
ня отвечают за 30 вопро-
сов местного значения.
Утверждение и контроль
за исполнением бюдже-
та, организация предос-
тавления населению ус-
луг образования, здраво-
охранения, установле-
ние, изменение, отмена
местных налогов и сбо-
ров, утверждение схем
территориального пла-
нирования, организация
охраны общественного
порядка на территории района -
вот лишь некоторые важнейшие
вопросы, которые находятся в
компетенции районной власти.
Для эффективного рассмотре-

ния вопросов, выносимых на Со-
вет депутатов, они предвари-
тельно обсуждаются на заседа-
ниях постоянных депутатских ко-
миссий. Работают 3 комиссии:
по бюджету, налогам и тарифам
(председатель В.В.Кравченко),
по социальному и экономичес-
кому развитию (председатель
П.П.Шеренков), по законности,
правопорядку и соблюдению
регламента (председатель
В.Д.Капинос), а также ревизион-
ная комиссия во главе с С.А.Лах-
но. Детальная проработка воп-
росов на депутатских комиссиях,
а также на заседании президиу-

ма позволяет по-деловому,
конструктивно вести заседания
Совета депутатов. Если порой
и возникает полемика по како-
му-то острому вопросу, то она

только на
пользу дела:
ведь в споре,
как известно,
рождается ис-
тина. И по
каждому вы-
несенному в
повестку дня
вопросу при-
н и м а е т с я
взвешенное
решение.

Коне чно ,
Совет депута-
тов работает
не в одиночку,
а в тесном
контакте с ад-
министраци-
ей района.
Ч у в с т в у е м
поддержку и

областной власти. В минувшем
году в районе не раз побывал
губернатор Ленинградской об-
ласти, а также вице-губернато-
ры, руководители различных
комитетов областного прави-
тельства. 5 июля в Сланцах
прошло выездное заседание
двух постоянных депутатских ко-
миссий областного Законода-
тельного собрания – по жилищ-
но-коммунальному хозяйству и
топливно-энергетическому
комплексу, по экологии и при-
родопользованию. Открывал
совместное заседание депутат-
ских комиссий председатель

ЗакСа И.Ф.Хабаров. Были об-
суждены актуальные вопросы –
о вводе в эксплуатацию полиго-
на твёрдых бытовых отходов, о
газификации сельских поселе-
ний, о состоянии очистных со-
оружений в Гостицком поселе-
нии, о формировании муници-
пальной программы по энерго-
сбережению и энергоэффектив-
ности на территории района.
Разговор вёлся конструктивно и
плодотворно, району была обе-
щана помощь в решении ряда
проблем. Эти обещания реали-
зуются: в частности, планирует-
ся включение газификации Выс-
катки в областную программу
2011 года.

Благодарен губернатору об-
ласти В.П.Сердюкову: были вы-
делены средства на реоргани-
зацию детского дома в детский
сад, на ремонт приёмного по-
коя СЦРБ.

Не остаются без внимания
мои обращения к губернатору и
председателю ЗакС(а) как гла-
вы района. В частности, при рас-
смотрении на заседании Сове-
та депутатов вопроса, связанно-
го с реализацией в районе при-
оритетного национального про-
екта «Здоровье», выяснилось –
в обеспечении федеральных
льготников бесплатными лекар-
ствами много проблем: ле-
карств поступает мало, их ас-
сортимент ограничен. По этому
поводу было подготовлено об-
ращение к губернатору и в ЗакС.
Я был приглашён на комиссию
Законодательного собрания
области.

Наша инициатива по улучше-

нию организации обеспечения
федеральных льготников бес-
платными лекарствами была
поддержана. Комиссии было
поручено подготовить запрос в
Правительство РФ.

Областные власти положи-
тельно отреагировали на нашу

просьбу о выделении
12 миллионов рублей
для погашения долга
города перед ЗАО
«Нева Энергия» - эти
средства были выделе-
ны. Надеюсь, что не ос-
танется без внимания
и просьба об оказании
финансовой поддерж-
ки Гостицкому сельско-
му поселению для за-
вершения проектных
работ и дальнейшего
финансирования ре-
конструкции канализа-
ционных очистных со-
оружений – обращение
к губернатору по этому
поводу было принято
на февральском засе-
дании Совета депута-
тов.

Все жизненно важ-
ные для жителей рай-
она вопросы - в центре
внимания Совета депу-
татов. Памятным собы-
тием прошедшего года

стало то, что район обрёл новые
официальные символы – герб и
флаг. И во всех поселениях ут-
верждены гербы и флаги.

Очень значимо, на мой
взгляд, и то, что практически на
каждом заседании принимают-
ся решения о награждении По-
чётной грамотой Совета депута-
тов или Благодарностью пред-
седателя Совета депутатов – за-
мечательных тружеников на
сланцевской земле немало. А
двум сланцевчанкам – заведую-
щей операционным отделени-
ем ЦРБ Эльвире Ивановне Бат-
рак и председателю совета ве-
теранов Новосельского поселе-
ния Анне Николаевне Лисако-
вой – было присвоено высокое
звание «Почётный гражданин
Сланцевского района». Ранее
этого звания был удостоен Ва-
лерий Александрович Антонов,
который много лет возглавлял
ЗАО «Родина», а сейчас рабо-
тает в областном парламенте.

Совсем недавно район отме-
тил знаменательную дату – 70-
летие со дня образования. Хочу
ещё раз поздравить всех слан-
цевчан с этим замечательным
событием и заверить: как глава
муниципального образования
постараюсь сделать всё воз-
можное, чтобы у района были
хорошие перспективы, чтобы
все наболевшие вопросы реша-
лись. Для этого есть главное: за-
мечательные люди, патриоты
своей малой родины, которые
трудятся на каждом предприя-
тии, в каждой организации. Вме-
сте мы можем преодолеть все
трудности.

 «...Совсем недавно район отметил зна-
менательную дату – 70-летие со дня об-
разования. Хочу ещё раз поздравить всех
сланцевчан с этим замечательным собы-
тием и заверить: как глава муниципаль-
ного образования постараюсь сделать
всё возможное, чтобы у района были хо-
рошие перспективы, чтобы все наболев-
шие вопросы решались. Для этого есть
главное: замечательные люди, патрио-
ты своей малой родины, которые тру-
дятся на каждом предприятии, в каждой
организации. Вместе мы можем преодо-
леть все трудности», - В.ПЕТРОВ.

 МОЛОДЁЖЬ - будущее нашей  страны,
               будущее нашего города,
                               нашего района
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Минувший год – год 65-летия
Великой Победы. Для меня, как
главы района, очень важно, что
вместе со всей страной мы дос-
тойно отметили самый святой
для нашего народа праздник.

Подготовка к нему велась
задолго до юбилейной даты. По
поручению губернатора области
было проведено обследование
условий жизни ветеранов Вели-
кой Отечественной войны. Его
цель – выявление нужд и про-
блем ветеранов для оказания
им необходимой помощи. В на-
шем районе были обследованы
условия жизни 1326 ветеранов.
По результатам обследования
была оказана денежная по-
мощь 107 ветеранам на сумму
67,5 тысячи рублей. 820 ветера-
нов получили натуральную по-
мощь, 250 из них были установ-
лены электрические водонагре-
ватели. 135 ветеранов войны
получили компенсацию на топ-
ливо, 134 человекам оказаны
услуги центра социального об-
служивания. Кроме того, 32 ве-
теранам войны был проведен
ремонт жилья, в том числе 18
ветеранам – силами управляю-
щих компаний и строительных
организаций.

17 ветеранов войны – в со-
ответствии с Фе-
деральным за-
коном «О вете-
ранах» и Указом
Президента Рос-
сии от 7 мая
2008 года – полу-
чили квартиры.
Жильё для вете-
ранов было при-
обретено на
средства, выде-
ленные из феде-
рального и обла-
стного бюдже-
тов. Это вторич-
ное жильё, но
оно благоустроенное, преиму-
щественно на первом или вто-
ром этажах. Квартиры подбира-
лись с учетом пожеланий вете-
ранов. Оперативно решались
вопросы, связанные с оформле-
нием и регистрацией докумен-
тов на жильё – ветеранам не
пришлось ходить по кабинетам.
В администрации района в тор-
жественной обстановке прошло
вручение ветеранам войны клю-
чей от квартир.

Праздничные встречи состо-
ялись во всех поселениях – и в
городском, и в сельских. На мно-
гих мне удалось лично побы-
вать. Вручая ветеранам юби-
лейные медали «65 лет Побе-
ды в Великой Отечественной

войне 1941-1945 г.г.» и подарки,
волновался: очень хотелось,
чтобы каждый, кто ковал Побе-
ду на фронте и в тылу, почувство-
вал – потомки, внуки и правну-
ки, бесконечно благодарны им.
Благодарны за мирное небо, за
возможность жить, работать,
растить детей на родной земле.
Хотелось сказать какие-то осо-
бые слова, низко поклониться
убелённым сединами ветера-
нам. Каждая праздничная
встреча – в городском Доме
культуры, в кафе «Кондитерс-
кое», в Новосельском поселе-
нии – была трогательной и вол-
нующей. Но особенно яркие впе-
чатления подарил День Побе-
ды. Тысячи сланцевчан пришли
на митинги, прошедшие у памят-
ника «Скорбящий воин», на
братском захоронении на се-
верной окраине города. Празд-
ничная колонна, возглавляемая
ветеранами войны, двигалась от
«Больничного городка» по ули-
це Кирова, как по «живому ко-
ридору»: на тротуарах по обе
стороны улицы плотной стеной
стояли люди – взрослые, дети.
Казалось, весь город вышел,
чтобы отдать почести тем, кто
победил страшного врага. Такое
единение народа было, навер-

ное, и в далёком 1945 году. И
сколько бы лет ни прошло, ка-
кие бы перемены ни происхо-
дили в нашем обществе, они не
затронут великий День Победы!
В праздничную колонну влива-
лись всё новые люди, и у мемо-
риала на северной окраине го-
рода собрались тысячи слан-
цевчан. Они пришли почтить па-
мять погибших в годы войны: в
братском захоронении покоит-
ся прах более 7,5 тысяч солдат,
отдавших свои жизни за осво-
бождение нашего края. Венки,
море живых цветов легли к па-
мятнику и на гранитные плиты
мемориала. Такое невозможно
забыть…

Общими усилиями мы поста-

рались сделать
ю б и л е й н ы е
торжества ярки-
ми и запомина-
ющимися, что-
бы каждый ве-
теран войны по-
чувствовал вни-
мание и заботу.
В рамках муни-
ципальной про-
граммы «Соци-
альная поддер-
жка граждан
пожилого воз-
раста и инвали-
дов» на прове-
дение празд-
ничных мероп-
риятий было
выделено 335,5
тысячи рублей.
Многие пред-
приятия, орга-
низации, инди-
в и д у а л ь н ы е
предпринима-
тели и просто
жители отклик-
нулись на обра-
щение руково-
дителей района
и перечислили
средства в фонд
«Победа». На
расчетный счёт
поступило бо-
лее 600 тысяч
рублей – сер-
дечно благода-
рю всех, кто внёс
свой вклад в
п р о в е д е н и е
юбилейных тор-
жеств. Спонсор-
ские средства
были израсхо-
дованы на орга-
низацию празд-
ничных встреч ветеранов войны
в общественных организациях –
местном отделении Всероссий-
ского общества слепых, в слан-
цевской организации бывших
малолетних узников фашизма,
ветеранов войны – педагогов, а
также на проведение спортив-
ных мероприятий в честь Дня
Победы. Остаток средств – 121
тысячу рублей – было решено
направить на ремонт помеще-
ния совета общественной орга-
низации ветеранов войны и тру-
да, расположенного по адресу:
переулок Трестовский, дом 6.
Ремонт – полный и качествен-
ный – провела подрядная орга-
низация ООО «Ремстройсер-
вис». Новогодняя встреча вете-
ранов проходила уже в обнов-
ленном помещении – простор-
ном, светлом, удобном.

Время неумолимо – стреми-
тельно редеют ряды ветеранов
войны. Очень важно, чтобы каж-
дый был согрет вниманием и
заботой. Стараюсь выполнить
просьбы, с которыми обращают-
ся ко мне ветераны, оказать не-
обходимую помощь. Действуют
муниципальные целевые про-
граммы, направленные на под-
держку старшего поколения, ра-
ботает центр социального об-
служивания граждан пожилого
возраста и инвалидов «Надеж-
да», где ветераны могут получить
комплекс услуг: социально-реа-
билитационных, оздоровитель-
ных. В центре работают отделе-
ния социальной помощи на
дому – социальные работники
обслуживают 250 пожилых лю-
дей в городе и на селе. Для оди-
ноких ветеранов социальные

«Мы в неоплатном долгу перед вами,
дорогие ветераны!»

работники становятся почти
родными людьми – они не толь-
ко приносят продукты и лекар-
ства, но и дарят заботу, внима-
ние. Нужно отметить, что в соот-
ветствии с действующим законо-
дательством ветераны получают
все меры социальной поддерж-
ки – задолженности по выпла-
там нет.

Одиноких, забытых стариков
быть не должно – такова моя
позиция как руководителя и как
человека. Надо не опоздать ска-
зать доброе слово ветеранам, не
опоздать согреть их своей забо-
той. Ведь мы в неоплатном дол-
гу перед старшим поколением.

Впереди 66-я годовщина Ве-
ликой Победы и 70-летие нача-
ла Великой Отечественной вой-
ны. Ни один ветеран войны не
останется без внимания.

 

Т.Н.ПРОКОФЬЕВА – председатель со-
вета общественной организации ветера-
нов войны и труда Сланцевского муни-
ципального района:

- Благодарна руководителям района за
постоянное внимание к ветеранам: и в
праздники, и в будни. Особенно это чув-
ствовалось в год юбилея Великой Победы
– на всех значимых мероприятиях руково-
дители района Владимир Станиславович
Петров и Сергей Николаевич Кузьмин лич-
но присутствовали, вручали ветеранам
войны юбилейные медали. Их совместное
решение и ремонт помещения совета ве-
теранов: для нас это стало настоящим но-
вогодним подарком, который очень порадо-
вал.  Как руководителя ветеранской организации, меня приглашают на мно-
гие важные районные мероприятия, к моему мнению и совету прислушива-
ются: расцениваю это как знак уважения и признания накопленного за дол-
гие годы опыта.  Очень благодарна руководителям района за высокую
оценку моих скромных заслуг: в канун Международного женского дня
состоялось чествование финалисток районного конкурса «Женщина
года-2010», где мне вручили Диплом за победу в номинации «Женщина
в общественной жизни». Церемония была торжественной и яркой. Спа-
сибо за прекрасный праздник!

«Одиноких, забытых ста-
риков быть не должно – та-
кова моя позиция как руково-
дителя и как человека. Надо
не опоздать сказать доброе
слово ветеранам, не опоз-
дать согреть их своей забо-
той. Ведь мы в неоплатном
долгу перед старшим поко-
лением»,  - В.ПЕТРОВ.

В.Б.МИХАЙЛОВ (на снимке справа - первый) – председатель садо-
водства «Дачное»:

Многие годы садоводческие това-
рищества сланцевчан, расположен-
ные в Гдовском районе Псковской
области, не получали финансовой
поддержки.

Проблемы росли, как снежный
ком, но власти их словно не замеча-
ли, не понимая, что нет у садоводов
возможности построить новую до-
рогу, заменить линии электропере-
дач, установить павильон на авто-
бусной остановке.

Новый глава района В.С.Петров
вселил в нас надежду, что так бу-
дет не всегда и власти не бросят
садоводства  на произвол судьбы.

В этом году мы ожидаем от него
помощи в строительстве участка
дороги,  ведущего ко всем садовод-
ствам и находящегося в крайне не-
удовлетворительном состоянии.
От всех садоводов выражаю благодарность  В.С.Петрову за вниматель-
ное отношение к нам и нашим нуждам.
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В.Б.НИКИТИН – руководитель Молодёжной баскетбольной ассоциации г.Сланцы и Сланцевского района:
- С приходом в район нового руководителя заметно повысилось внимание власти к проблемам развития спорта – это

ощутили практически все спортивные федерации района.
Особенно хотелось бы отметить помощь Влади-

мира Станиславовича Петрова в финансировании по-
ездок молодёжных и детско-юношеских команд на пре-
стижные турниры и соревнования. В частности, гла-
ва района оказал финансовую помощь сборной команде
юношей для участия в межрегиональном баскетболь-
ном турнире в г.Гатчина, который проходил в октябре
прошлого года. Участие в этом турнире позволило
сланцевским парням приобрести хороший опыт
спортивной борьбы и успешно выступить на первен-
стве Ленинградской области, где старшие юноши ста-
ли серебряными призерами, а младшие – чемпионами.
В феврале команда старшеклассников школы № 1 вы-
езжала на финал первенства Школьной Лиги Ленинг-
радской области в Ивангород, где юноши и девушки за-
няли второе место. А затем сборная команда юношей
участвовала в традиционном турнире памяти воина-
десантника В.Александрова в г.Ивангород, где стала
победительницей. Участие сланцевских команд в этих
турнирах стало возможно благодаря поддержке Влади-
мира Станиславовича. Убедившись в деловых качествах
и твердости слова главы района В.С.Петрова, я уве-
рен: поддержка спортсменов будет постоянной.

Приоритет - здравоохранению
Совершенствование и укреп-

ление системы здравоохране-
ния входит в число основных
полномочий органов самоуп-
равления второго уровня. В те-
чение 2010 года районным бюд-
жетом выделялись средства на
проведение ремонта в помеще-
ниях стационара и поликлини-
ки. Для больницы приобретена
передвижная амбулатория, ко-
торая позволит вести врачеб-
ный прием в отдаленных насе-
ленных пунктах, а также маши-
на скорой помощи. Продолжил
работу передвижной флюорог-
раф, появившийся в районе не
так давно, это позволит увели-
чить охват населения флюорог-
рафическими осмотрами. Сто-
ит также сказать, что в течение
ряда лет действует долгосроч-
ная целевая  программа «Про-
филактика и снижение заболе-
ваемости туберкулезом в Слан-
цевском муниципальном райо-
не», финансируемая за счет
средств районного бюджета.

В то же время в Ленинградс-
кой области в целом предпри-
нимаются очень серьезные
меры для  того, чтобы вывести
лечебные учреждения на новый
уровень. Основной целью дол-
госрочной программы модер-
низации здравоохранения Ле-
нинградской области в 2011-
2012 гг. является повышение
качества и доступности меди-
цинской помощи населению.

В ходе выполнения этой
программы определено не-
сколько направлений: улучше-
ние материально-техничес-
кой базы учреждений здраво-
охранения (текущий и капи-
тальный ремонты, окончание
строительства начатых объек-
тов), оснащение оборудовани-
ем, внедрение современных
информационных технологий.
Будет реформирована структу-
ра учреждений здравоохране-
ния в целях более эффектив-
ного использования ресурсов.
Каждый район невозможно
обеспечить дорогостоящим обо-
рудованием, поэтому решено
создать в Ленинградской обла-
сти 5 межмуниципальных сосу-
дистых центров, где помощь
больным будет оказываться в
максимальном объёме, - в го-
родах Тихвин, Гатчина, Всево-
ложск, Выборг, Кингисепп. Кин-
гисеппский центр будет обслу-
живать Сланцевский, Волосов-
ский, Ломоносовский, Сосново-
борский районы. Ну а в таких
больницах, как Сланцевская,
предстоит разработать и ввес-
ти новые принципы госпитали-
зации, усилить отделение «ско-
рой помощи», поскольку нео-
тложная помощь будет оказы-
ваться на базе районной боль-

ницы. Для подготовки есть вре-
мя, работу по новой системе
планируется начать в 2013 году.

Изменения в связи с этим
произойдут и в структуре Слан-
цевской районной больницы.
Наша ЦРБ не превратится в уча-
стковую больницу, хоть и боль-
шую. При поддержке органов
местного самоуправления руко-
водством  Сланцевской ЦРБ
взят курс на развитие. Нужно
было доказать, что коллектив
сможет перепрофилироваться,
и это было сделано. Действи-
тельно, профессиональный уро-
вень наших медиков достаточ-
но высок, помещений вполне
достаточно. Заявка на открытие
реабилитационного отделения
для больных, перенесших ин-
сульт, инфаркт, была утвержде-
на Комитетом по здравоохране-
нию Ленинградской области.
Для участия в программе фи-
нансирования в МУЗ Сланцевс-
кая ЦРБ грамотно и оператив-
но подготовили необходимые
документы. Благодаря такому
конструктивному подходу, на ре-
монт и оснащение больницы в
2011–2012 годах будет выделе-
но более 48 миллионов рублей.

Я принимал непосредственное
участие в этой работе. Рад, что
при определении приоритетов
финансирования в рамках вы-
деленной суммы мне удалось
склонить чашу весов в пользу
ремонта роддома. Считаю это
первоочередной задачей. Ведь
рождаемость, хоть пока и мед-
ленно, но в последние годы все-
таки увеличивается. Нужно сде-
лать все возможное, чтобы ме-
дицинские работники могли в
полной мере применять свой
опыт и знания, а новое поколе-

Р у к о в о д ит е л ь
ДМО «Центр
«РуСлан» С.В.Ле-

онов выражает благодар-
ность главе Сланцевско-
го муниципального райо-
на Владимиру Станисла-
вовичу Петрову за оказа-
ние материальной помо-
щи в организации поездок
на различные соревнова-
ния: в частности, на пер-
венство Ивангорода по
дзюдо и открытый Кубок
города  Выборг по КУДО
в ноябре 2010 года, на пер-
венство Северо-Западно-
го федерального округа
России по УКАДО, кото-
рый проходил в городе
Кингисепп в декабре, на
этапы Кубка Северо-Запа-
да РФ по боевому самбо в
2010-2011 годов.

Сланцевчане на этих
турнирах завоевали нема-
ло призовых мест.

ние сланцевчан уже с первых
минут своей жизни получало вы-
сокопрофессиональную меди-
цинскую помощь на современ-

ном уровне.
Уже в текущем году

Сланцевская больница
по программе модерни-
зации получит средства
на капитальный ремонт
родильного дома. Это
очень значительная сум-
ма – 21 миллион 58 ты-
сяч рублей. Следующие
шаги – это подготовка к
работе в новых условиях.
Ремонт отделения вра-
чей общей практики (фи-
лиал поликлиники в Луч-
ках) будет производить-
ся в 2012 году, на эти
цели выделяются 16
миллионов 800 тысяч
рублей. Кроме того,
Сланцевской ЦРБ выде-
лены 8 миллионов руб-
лей на внедрение совре-
менных информацион-
ных технологий, из них
больница получит 2 мил-
лиона рублей в 2011 году.
Эти средства пойдут на
приобретение компью-
теров и переход на элек-
тронный документообо-
рот, внедрение электрон-
ных медицинских карт,
электронной записи на
приём к врачу и т.д. На

приобретение оборудования в
2012 году для реабилитацион-
ного отделения будет выделено
3,7 млн. рублей. Нельзя не под-
черкнуть тот факт, что столь зна-
чительные средства для разви-
тия здравоохранения в Слан-
цевском районе не выделялись
уже давно. И  удалось их полу-
чить только при поддержке по-
литической партии «Единая Рос-
сия» в ходе реализации партий-
ного проекта «Качество жизни
(Здоровье)».

В коллективе Сланцевской
районной больницы около 900
человек. Это одна из крупней-
ших организаций города. При
том, что в коллективе есть ряд
проблем, в том  числе остро сто-
ит кадровый вопрос, особенно
не хватает врачей «узких» спе-
циальностей, сланцевские ме-
дики всегда с высокой ответ-
ственностью относятся к испол-
нению своего профессиональ-
ного долга. Здесь успешно пре-
творяется в жизнь Нацио-
нальный проект «Здоровье»,
осваиваются новые технологии.
Добрых изменений в последнее
время всё больше. Органы ме-
стного самоуправления, в т.ч.
Совет депутатов Сланцевского
муниципального района, дела-
ют всё, чтобы качество меди-
цинской помощи в районе по-
стоянно совершенствовалось. А
значит, сланцевчане могут уве-
реннее смотреть в завтрашний
день.

 «Уже в текущем году Сланцевская боль-
ница по программе модернизации получит
средства на капитальный ремонт родиль-
ного дома... – 21 миллион 58 тысяч рублей.

... Ремонт отделения врачей общей прак-
тики (филиал поликлиники в Лучках) будет
производиться в 2012 году, на эти цели вы-
деляются 16 миллионов 800 тысяч рублей.
Кроме того, Сланцевской ЦРБ выделены 8
миллионов рублей на внедрение современ-
ных информационных технологий, из них
больница получит 2 миллиона рублей в 2011
году», - В.ПЕТРОВ.

В.С.Петров поздравляет фармацевта М.С.Васильеву
с победой в конкурсе «Женщина года»

Торжественная регистрация
новорождённых

в День города
9 апреля 2010 года
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Образование – одна из ос-
новных сфер, определяющая
качество жизни людей и соци-
альное самочувствие общества.
От того, насколько наши дети
умны, духовно развиты, широко
образованы, зависит и наше, и
их благополучие. Образно гово-
ря, в руках учителей – будущее
России. И одна из главных за-
дач муниципалитета второго
(районного) уровня – сделать
всё, чтобы образование находи-
лось на достойном уровне. Не-
случайно в структуре расходов
бюджета района прошлого года
расходы на образование соста-
вили 44,5 процента, а в бюдже-
те нынешнего года – более 50
процентов.

В течение минувшего года,
который Указом Президента
России был объявлен Годом
учителя, я побывал во многих
коллективах школ и детских са-
дов, беседовал с руководителя-
ми образовательных учрежде-
ний, с педагогами. В деятельно-
сти муниципальной системы об-
разования есть несомненные
успехи: выпускники школ пока-
зывают достаточно высокое ка-
чество знаний при сдаче ЕГЭ,
многие поступают в престижные
вузы Санкт-Петербурга. В про-
шлом году 5 выпускников окон-
чили школу с медалью, двое уча-
щихся стали обладателями пре-
мии Президента РФ для под-
держки талантливой молодежи.
Сланцевские школьники успеш-
но участвуют в различных твор-
ческих конкурсах, в региональ-
ных олимпиадах, а воспитанни-
ки детско-юношеской спортив-
ной школы побеждают не толь-
ко на областных, но и на всерос-
сийских, международных сорев-
нованиях.

По итогам областной спарта-
киады школьников Сланцевс-
кий район в 2010 году занял
первое командное место. Это
говорит о том, какое внимание
педагоги уделяют формирова-
нию здорового молодого поко-
ления.

Конечно, в успехах учеников
велика роль учителей: 34 про-
цента сланцевских педагогов
имеют высшую квалификацион-
ную категорию, что говорит о их
профессионализме. Радует, что
в последние годы в школы рай-
она приезжают молодые специ-
алисты – меры социальной под-
держки, оказываемые из обла-
стного и муниципального бюд-
жетов, способствуют этому.

Учитель – ключевая фигура
в повышении качества образо-
вания. Но чтобы идти в ногу со
временем, нужно обновлять и
совершенствовать материаль-
но-техническую базу. Участие в
реализации национального

В руках учителей – будущее России
проекта «Образо-
вание» повысило
уровень оснащён-
ности образова-
тельного процес-
са, особенно ин-
ф о р м а ц и о н н о -
к о м п ь ю т е р ны м
оборудованием.
Положительное
влияние на укреп-
ление материаль-
ной базы, в пер-
вую очередь, дош-
кольных учрежде-
ний, оказала реа-
лизация муници-
пальной програм-
мы «Развитие об-
разования МО
Сланцевский рай-
он на 2006-2010
годы»: приобре-
тено технологи-
ческое оборудо-
вание, мебель. В
рамках програм-
мы было открыто
дополнительно
19 групп, что по-
зволило предос-
тавить места в
дошкольных уч-
реждениях 255
детям.

Ликвидация очереди в детс-
кие сады – одна из важных за-
дач, которую районная власть
планирует решить. Этому спо-
собствует принятие новой муни-
ципальной программы «Разви-
тие образования МО Сланцевс-
кий муниципальный район Ле-
нинградской области на 2011-
2015 годы»: будет открыто до-
полнительно 11 групп: 9 – в го-
роде и 2 – на селе. В июле про-
шлого года было принято ре-
шение о реорганизации Слан-
цевского детского дома и пре-
образовании его в дошколь-
ное образовательное учреж-
дение № 4. Детский сад при-
мет 110 дошкольников, будут
работать 6 групп. Сейчас прак-
тически завершены ремонт-
ные работы, и в ближайшее
время откроются 4 группы.
Еще 2 группы начнут функци-
онировать с сентября 2011
года. Благодарен за помощь
губернатору области В.П.Сер-
дюкову – было выделено до-
полнительно 6 миллионов
рублей на ремонтные работы
по переоборудованию здания
детского дома под дошколь-
ное образовательное учреж-
дение.

Хочу отметить, что помимо
муниципальной программы
принята долгосрочная целе-
вая программа «Развитие
дошкольного образования
Ленинградской области на
2011-2013 годы». Эта про-

грамма осуществляется на ос-
нове софинансирования – за
счёт средств областного и мест-
ного бюджетов. Ежегодно на от-
крытие дополнительных групп
предусматривается 120 тысяч
рублей: по 60 тысяч рублей из
средств обоих бюджетов.

Целевые программы – как
муниципальная, так и област-

ная - предусматривают также
выделение средств на укрепле-
ние материально-технической
базы дошкольных учреждений:
на приобретение мебели, тех-
нологического оборудования, а
также на приобретение уличных
игровых и спортивных площа-
док.

Надеюсь, что всё это помо-
жет полностью удовлетворить
спрос родителей на места в
дошкольных учреждениях.

Ежегодно из местного бюд-
жета выделяются средства на

подготовку образователь-
ных учреждений к новому
учебному году: в 2010 году
на эти цели израсходова-
но более 9 миллионов
рублей. Конечно, этих
средств недостаточно для
решения всех имеющихся
проблем, но основные за-
дачи, связанные с обес-
печением безопасного
пребывания детей в обра-
зовательных учреждени-
ях, проведением необхо-
димых ремонтных работ,
реализованы.

Национальная обра-
зовательная инициатива
«Наша новая школа» ста-
вит более сложные зада-
чи перед педагогически-
ми коллективами, но я
уверен – сланцевским пе-
дагогам они по плечу. Ещё
раз убедился в этом, уча-
ствуя в работе августовс-
кого педсовета: состоял-
ся обстоятельный разго-
вор об инновационных

процессах в системе образова-
ния, а ключевой фигурой всех
преобразований был и остает-
ся педагог. В нашем районе тру-
дятся замечательные учителя –
творческие, смело внедряющие
современные педагогические
технологии, постоянно совер-
шенствующие своё мастерство.

И самое главное – любящие
детей, преданные своей про-
фессии. К учителям отношусь с
особым уважением: знаю, какая
сложная и ответственная у них

работа, поскольку моя мама
тоже педагог. На празднике,
посвященном Международ-
ному дню учителя, я с удо-
вольствием вручал награды
лучшим педагогам района.

Достижения в развитии
муниципальной системы об-
разования неразрывно свя-
заны с Натальей Николаев-
ной Цухловой, которая бо-
лее 20 лет возглавляет коми-
тет образования. Знамена-
тельно, что в Год учителя она
была удостоена высокой на-
грады – медали ордена «За
заслуги перед Отечеством»
II степени. Как руководитель
района вижу свою задачу в
том, чтобы поддерживать
инициативы, связанные с
развитием системы образо-
вания, повышением каче-
ства образования. К сожале-
нию, возможности бюджета
ограничены, но Совет депу-
татов  района сделает всё,
чтобы обеспечить финанси-
рование мероприятий, вклю-
ченных в муниципальную
программу развития образо-
вания района на 2011-2015
годы.

 
В.В.ИВАНОВА, директор Загривского Дома

культуры:
В мае прошлого года Дом культуры получил в подарок

от Владимира Станиславовича Петрова новый стол для
настольного тенниса. Это очень обрадовало работников
ДК, а главное – всех любителей этой игры. В Загривье на-
стольным теннисом увлекаются и дети, и взрослые, а наш
старый стол пришёл к тому времени в полную негодность.
Благодаря поддержке главы района, спортивные традиции
в Загри-
вье про-
должают
р а з в и -
ва ть с я .
Первен -
ство по-
селения
по на-
стольно-
му тенни-
су в этом
году нача-
лось в на-
меченные
сроки и,
как обыч-
но, собирает и спортсменов, и болельщиков.

 

«Как руководитель райо-
на вижу свою задачу в том,
чтобы поддерживать ини-
циативы, связанные с разви-
тием системы образования,
повышением качества обра-
зования», - В.ПЕТРОВ.

М.Н.МИХАЙЛОВА – заведующая Новосельским дет-
ским садом:

- Владимир Станиславович Петров  не только глава
Сланцевского муниципального района, но и глава Новосель-
ского сельского поселения.

Его внимание к проблемам дошкольного образователь-
ного учреждения мы почувствовали сразу: Владимир Ста-
ниславович помог решить одну из важных проблем – ре-
монт кровли детского сада. За свой счёт он приобрел
материалы, нанял бригаду рабочих: в результате был про-
ведён капитальный ремонт кровли.

Владимир Станиславович подарил нашему дошкольно-
му учреждению «сухой бассейн», в котором дети с удо-
вольствием играют. Занятия в «сухом бассейне» благо-
творно сказываются на укреплении здоровья воспитан-
ников детского сада.

Мы благодарны Владимиру Станиславовичу ещё за один
замечательный подарок – он помог приобрести искусст-
венную новогоднюю ёлку – большую и красивую. Как радо-

вались дети, увидев её в зале в новогодний праздник!
Не забыты и сотрудники дошкольного учреждения: мужчин Владимир Станиславович

поздравил с Днём защитника Отечества, женщин – с Международным женским днём 8
марта, вручил подарки.

Желаю Владимиру Станиславовичу плодотворной работы на посту главы района и
главы Новосельского сельского поселения.



В последнее время собственников, жильцов многоквартирных домов, в
подъездах которых установлены домофоны, понуждают  к заключению до-
полнительных договоров обслуживания установленных ранее домофонов. Ряд
обращений граждан по вопросу такого договорного понуждения был и в редак-
цию газеты «Знамя труда». Поэтому редакция сочла необходимым обратиться
по данному вопросу в Минрегионразвития, поскольку только Минрегионразви-
тия  уполномочено давать соответствующие разъяснения, направив туда
29.12.2010 г. письмо следующего содержания: «В связи с обращениями в ре-
дакцию газеты «Знамя труда» граждан по вопросу правомерности предло-
жения  заключения дополнительного  договора по техническому обслужи-

Министерство регионального раз-
вития Российской Федерации рассмот-
рело Ваше обращение от 29.12.2010 г.
№ 01-04/29 по вопросу разъяснения
норм жилищного законодательства и
сообщает следующее. В соответствии
с постановлением Правительства Рос-
сийской Федерации от 26.01.2005 года
№ 40 «Об утверждении Положения о
Министерстве регионального развития
Российской Федерации и о внесении
изменений в некоторые акты Прави-
тельства Российской Федерации, Мин-
регион России является федеральным
органом исполнительной власти, осу-
ществляющим функции по выработке
государственной политики в сфере жи-
лищно-коммунального хозяйства и
разъяснению норм жилищного зако-
нодательства. В силу пункта 8 Поста-
новления Правительства Российской
Федерации от 13.08.2006 года № 491
«Об утверждении Правил содержания
общего имущества в многоквартирном
доме и правил изменения размера
платы за содержание и ремонт жило-
го помещения в случае оказания услуг
и выполнения работ по управлению,
содержанию и ремонту общего имуще-
ства в многоквартирном доме ненад-
лежащего качества и (или) с переры-
вами, превышающими установленную
продолжительность» (далее – Прави-
ла), Министерство регионального раз-
вития Российской Федерации уполно-
мочено давать официальные разъяс-
нения о применении данных Правил.

На основании требований пункта 7
Правил к составу общего имущества от-
несены автоматические запирающие
устройства дверей подъездов много-
квартирного дома (домофон). Если
домофон предусмотрен проектом

многоквартирного дома, он автомати-
чески относится к составу общего иму-
щества данного дома. Вместе с тем, по-
давляющее большинство многоквартир-
ных домов, находящихся на территории
России и построенных до введения в
действие нового Жилищного кодекса
Российской Федерации, при строитель-
стве не предусматривали наличие домо-
фонов в проектной документации. В свя-
зи с этим в настоящее время сложилась
ситуация, при которой в домах, обслужи-
ваемых управляющими организациями,
граждане, проживающие в одном
подъезде, по своей инициативе устанав-
ливают домофон на дверях данного
подъезда и на основании прямых дого-
воров с обслуживающей организацией за
свой счёт осуществляют содержание и
ремонт данного устройства. Эти действия
порождают ситуацию, при которой в од-
ном многоквартирном доме домофоны
установлены не во всех подъездах или
домофоны обслуживаются различными
организациями. Приведенные примеры
не соответствуют нормам жилищного за-
конодательства. Если домофон не пре-
дусмотрен проектом многоквартирного
дома, то в соответствии со статьёй 36 Жи-
лищного кодекса Российской Федерации
(далее – ЖК РФ) для решения вопроса о
его установке (увеличения состава обще-
го имущества многоквартирного дома)
необходимо уведомление всех собствен-
ников дома и получение их согласия пу-
тём проведения общего собрания. На
повестке дня данного собрания должны
быть вынесены следующие вопросы:

1. Вопрос о внесении домофона в со-
став общего имущества многоквартирно-
го дома, т.е. увеличение состава общего
имущества (при положительном реше-
нии данного вопроса домофон, как ав-

томатическое запирающее устройство
дверей подъездов, должен быть установ-
лен в соответствии с техническим пас-
портом многоквартирного дома, т.е. во
всех подъездах многоквартирного дома);

2. Вопрос о порядке финансирования
работ по установке домофона;

3. Вопрос о заключении управляю-
щей организацией договора обслужива-
ния домофонов, установленных во всех
подъездах с единой обслуживающей
организацией.

Совокупность установленных в соот-
ветствии с техническим паспортом ком-
плектов домофонов определяется еди-
ный элемент общего имущества - авто-
матическое запирающее устройство две-
рей подъездов многоквартирного дома
и на основании заключенного договора
обсуживающая организация обязана об-
служивать все установленные в много-
квартирном доме домофоны.

В силу пункта 2 статьи 162 ЖК РФ по
договору управления многоквартирным
домом управляющая организация обя-
зуется оказывать услуги и выполнять ра-
боты по надлежащему содержанию и
ремонту общего имущества в таком доме.
Следовательно, обязанность заключе-
ния договора на техническое обслужи-
вание домофона возлагается именно на
управляющую организацию.

Обслуживание домофона входит в пе-
речень и стоимость работ по содержа-
нию общего имущества.

В связи с этим заключение прямых
договоров с собственниками помещений
многоквартирного дома на обслужива-
ние общего имущества многоквартирно-
го дома не соответствует нормам зако-
нодательства.

Наличие прямых договоров между
гражданами и организацией, обслужи-

ванию установленного ранее домофона  прошу
дать разъяснение по данному вопросу, в т.ч. отве-
тить: является ли домофон, установленный на

входной двери подъезда на 20 квартир, общим имуществом собственников
многоквартирного дома.  Ниже называемый многоквартирный дом (г.Слан-
цы, ул. Шахтерской Славы, д.20), как и другие в подавляющем большинстве
своем, находятся в управлении управляющих компаний, с которыми заклю-
чены договора на содержание и ремонт общего имущества. Копии предла-
гаемого дополнительного договора и Прейскуранта цен  от третьего лица,
не являющегося уравляющей компанией данного многоквартирного дома,
ИП Тарасовой Е.А. (городской центр домофонизации) – прилагаются».   Из
Минрегионразвития поступил  ответ № 1123-ИБ/14 от 24 января 2011 года:

вающей домофоны, приводит к тому,
что граждане зачастую оплачивают ра-
боты по содержанию домофона дваж-
ды. Первый раз - по договору с обслу-
живающей организацией, второй раз -
в составе платы за содержание обще-
го имущества, выставляемой управля-
ющей организацией.

Управляющая организация, как
профессиональная организация, осу-
ществляющая деятельность на рынке
жилищно-коммунальных услуг в соот-
ветствии с условиями заключенного до-
говора управления многоквартирным
домом, и согласно части 2 статьи 162
Жилищного кодекса Российской Феде-
рации обязана оказывать услуги и вы-
полнять работы по надлежащему со-
держанию и ремонту общего имуще-
ства в многоквартирном доме.

В связи с этим, в обязанности уп-
равляющей организации, при наличии
в многоквартирных домах, обслужива-
емых её вышеназванных ситуаций, вхо-
дит проведение работы по организа-
ции обслуживания общего имущества
многоквартирного дома в соответствии
с требованиями, установленными  жи-
лищным законодательством Российс-
кой Федерации.

Вместе с тем, сообщается, что ис-
ходя из представленной Вами инфор-
мации, Минрегионом России принято
решение направить письмо в адрес Ге-
неральной прокуратуры Российской
Федерации с просьбой провести про-
верку действий ИП Тарасовой Е.А. при
организации обслуживания общего
имущества многоквартирного дома.

По многочисленным просьбам читателей, мы перепечатываем этот материал, опубликованный 18 февраля с.г.

  6 стр.
30 марта
2011 года

Экономика - первична
Ситуация в теперь уже бывших градообразующих

предприятиях – ОАО «Ленинградсланец» и ОАО «За-
вод «Сланцы» - в 2010 году не улучшилась, и теперь
уже понятно, что в ближайшие годы не приходится
ждать возрождения сланцедобычи и сланцепереработ-
ки. Банкротство шахтерского предприятия стало реаль-
ностью. Не увенчались успехом и попытки приватиза-
ции ОАО «Завод «Сланцы», результатом которой дол-
жно было стать появление нового эффективного соб-
ственника. «Тревожит социальная обстановка в коллек-
тивах, она остается неопределенной, идёт массовое
высвобождение работников. Для многих семей насту-
пило сложное время», - говорит глава района В.С.Пет-
ров.

Однако эти два предприятия и сейчас сохраняют
свое значение в системе жизнеобеспечения города. Не
только поступление налоговых платежей в бюджет име-
ет значение для органов местного самоуправления. Это
и тепло-, водо-, энергоснабжение. В настоящее время
рассматривается вопрос о передаче всех функций жиз-
необеспечения городскому поселению, но это все-таки
достаточно отдаленная перспектива. В ближайшее вре-
мя органам местного самоуправления и руководству
данных предприятий предстоит продолжить сотрудни-
чество.  «В ноябре при помощи правительства Ленинг-
радской области город погасил все накопившиеся дол-
ги перед ОАО «Завод «Сланцы» в размере 50 млн руб-
лей – за получение тепловой энергии для отопления
города и очистку бытовых и ливневых стоков», - заме-
тил В.С.Петров.

В целях снижения социальной напряжённости и
помощи в трудоустройстве администрация района со-

вместно с Цент-
ром занятости
населения прово-
дила работу по
организации об-
щественных и вре-
менных работ,
опережающего
обучения высво-
бождаемых ра-
ботников. Совет
депутатов одоб-
рил комплекс
принятых мер.

И тем не ме-
нее упорная работа органов местного самоуправления
совместно с Правительством  Ленинградской  области,
с предпринимательским сообществом позволила со-
здать все предпосылки для того, чтобы повысить инве-
стиционную привлекательность территории, придать
новый импульс деловой активности.

В конце ноября состоялось важное для экономики
района событие – технологический запуск высокотех-
нологичного современного производства ООО «Це-
мент». В торжествах приняли участие губернатор Ле-
нинградской области В.П.Сердюков, председатель За-
конодательного собрания Ленинградской области И.Ф.
Хабаров, высокие гости из России и Китая. Инвестиции
в проект составляют 445 млн евро. Новый завод станет
одним из самых эффективных предприятий по выпуску
цемента в мире, позволит сохранить и даже улучшить
экологическую ситуацию в регионе. Он имеет и боль-
шую социальную значимость.  Проект включен в число
приоритетных для экономики России. Успешная рабо-

та этого производства имеет большое значение: это и
обеспечение занятости населения, и налоговые поступ-
ления в бюджет. Первую продукцию новый цементный
завод выпустит в 2011 году. На предприятии планирует-
ся создать более 400 рабочих мест. Стоит отметить, что
в рамках сотрудничества с городским самоуправлени-
ем силами ООО «Цемент» уже отремонтирован  учас-
ток дороги по автобусному маршруту № 2, на эти работы
было направлено 13 млн рублей. Кроме того, с участи-
ем «Цемента» были подготовлены проекты реконст-
рукции двух мостов через Кушелку. Выстояли в кризис
ЗАО «Хорс-Силикон», ООО «Сланцевский арматурный
завод», ЗАО «ЕвроАэроБетон», которые взяли курс на
модернизацию. Продолжается модернизация и в ОАО
«Сланцевский цементный завод «Цесла», недавно от-
метившего свое 50-летие и сохранившего статус градо-
образующего предприятия. В текущем году ожидается
возобновление строительства завода по переработке
аккумуляторных батарей ООО «Экорусметалл».

Прошедший год для сланцевчан был знаменательным еще и потому, что жители горо-
да дружно отмечали 80-летие Сланцев. За относительно короткий срок город пере-
жил несколько исторических эпох, его жителям удалось добиться замечательных свер-

шений, заслужить своим трудом всероссийскую известность. К юбилею правительство Ленинг-
радской области перечислило городу 10 миллионов рублей, эта сумма была направлена на благоустройство улиц.
В сфере культуры в Сланцах работают знающие специалисты, настоящие патриоты своего города, которые смогли
создать атмосферу общего праздника, провести разнообразные интересные мероприятия, способствующие разви-
тию инициативы и творческих возможностей населения независимо от возраста.

«Все вместе мы еще раз вспоминали о том, как много сделали для страны, для нашего города люди старшего
поколения, на чью долю выпали тяжелые испытания, связанные с послевоенным восстановлением и новым стро-
ительством в народном хозяйстве, - говорит глава Сланцевского муниципального района В.С.Петров. - Выступая
перед шестиклассниками в школе №3 на Едином уроке, посвященном 80-летию Сланцев, я спросил учеников, кто из
них родился в Сланцах. Оказалось – почти все. Пожелал ребятам внимательнее слушать рассказы своих родных о
том, как рос и развивался город, брать пример родителей, дедушек и бабушек. Это их трудом создано все, чем сейчас
мы гордимся». Среди множества мероприятий, посвященных юбилейной дате, пожалуй, самым трогательным было
посещение сланцевского роддома, где руководители города и района поздравили молодых мам, сделавших Слан-
цам самый лучший подарок к юбилею.  На встречах с ветеранами, Почетными жителями города, конечно, много
говорилось и о сегодняшнем дне Сланцев. Город испытывает немалые трудности, переживает определенный кри-
зис, возникший как следствие больших перемен в социально-политическом устройстве российского государства. Но
всем понятно, что от того, как будут решаться назревшие проблемы, зависит и будущее нашего города.

Домофоны: установка и обслуживание

 

И.БУЛГАКОВА,
директор Департамента

жилищно-коммунального хозяйства.

Важное событие
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для города
Стабильно работают сельскохозяйственные предприя-
тия Сланцевского района. Растёт поголовье сель-ско-
хозяйственных животных, увеличиваются посевные пло-
щади под зерновыми культурами. В рамках реализации
Государственной программы развития сельского хозяй-
ства и регулирования рынков сельскохозяйственной про-
дукции, сырья и продовольствия на 2008-2012 годы в
ЗАО «Родина» состоялось открытие нового животновод-
ческого комплекса. Продолжается развитие предприя-
тие перерабатывающей промышленности. Так, в 2010
году ООО «Русский промышленник» при поддержке му-
ниципальной целевой программы приобрел и ввёл в эк-
сплуатацию новую современную линию по производству
питьевой воды и лимонада. Расширяет ассортимент про-
дукции хлебозавод «Мишхлеб», успешно действует пер-
вое рыбоводческое предприятие в районе ООО «Галь-
ян» на озере Долгое, где более, чем в 2 раза увеличи-
лось производство товарной форели. В районе действу-
ют 20 фермерских хозяйств, расши-
ряется государственная поддержка
фермерских и личных подсобных хо-
зяйств.
Инициативные,
неравнодушные

С фактами не поспоришь: уро-
вень безработицы к концу 2010 года
превысил средние областные пока-
затели и пока продолжает расти. В
сложившихся условиях активнее дей-
ствуют те, кто способен к организа-
ции собственного дела. В 2010 году
количество предпринимателей в
районе заметно возросло.

Деятельность Сланцевского биз-
нес-центра, бизнес-инкубатора не
раз получала позитивную оценку со
стороны правительства Ленинградс-
кой области и реальную финансовую
поддержку – в размере 4,3 млн руб-
лей. 10 новых предпринимателей по-
лучили поддержку в виде стартовых
пособий на общую сумму 1,6 милли-
она рублей. Действует муниципаль-
ная целевая программа «Развитие
и поддержка субъектов малого и
среднего предпринимательства на
2009-2011 гг.» в объеме 17 милли-
онов рублей, которая способствует
развитию этой важной сферы эконо-
мики и, кстати, была признана одной
из лучших в Ленинградской области.

«В общей структуре экономики района малый биз-
нес занимает 30 процентов – и по объёмам производ-
ства, и по численности работающих. Населению предос-
тавляются новые виды услуг, расширяется количество
рабочих мест. Ряд важнейших направлений деятельно-
сти полностью обеспечивается предпринимателями –
это торговля, общественное питание, производство хле-
бобулочных изделий. В адрес Совета предпринимате-
лей города хочется еще раз высказать благодарность за
сотрудничество», - сказал В.С.Петров.

Без участия предпринимателей не обходится прак-
тически ни одно мероприятие в культурной, спортивной
жизни города и района. Одной из добрых традиций ста-
ло участие сланцевских предпринимателей в праздно-
вании Дня защиты детей. Каждый год детвора получала
замечательный подарок, в 2010 году таким подарком
стала скейтплощадка в городском Парке культуры и от-
дыха.

      Приоритет ЖКХ
По мнению В.С.Петрова, много проблем накопилось

в сфере жилищно-коммунального хозяйства. Ремонт жи-

лищного фонда имеет не меньшее значение, чем вос-
становление дорог и ремонт теплотрасс. За счет соб-
ственных средств нам явно не справиться, поскольку и
бюджеты поселений, района ограничены.

«Поэтому мы примем все меры, чтобы участвовать в
областных и федеральных целевых программах на ус-
ловиях софинансирования, в первую очередь в програм-
ме капитального ремонта многоквартирных домов на
основе 185 Федерального закона. Опыт у нас уже есть, -
заявил глава района В.С.Петров. - Приняты конкретные
меры для решения многолетней проблемы с очистны-
ми сооружениями в Гостицах. К настоящему времени зак-
лючен договор на проектирование комплекса, финан-
сирование строительства муниципальному образова-
нию не под силу.  Будем добиваться областной поддер-
жки».

В адрес управляющих компаний идет немало наре-
каний. Хорошо известно, что по поручению премьер-ми-
нистра и председателя партии «Единая Россия» В.В.Пу-
тина вопрос о работе управляющих компаний повсюду
на особом контроле. И меру  своей ответственности дол-
жен понимать каждый руководитель в этой сфере. На

одном из заседаний политсовета
местной организации партии
В.С.Петров настойчиво рекомендо-
вал им усилить работу по оказанию
услуг населению.По его мнению,
средства от платежей населения в
эту сферу поступают немалые, и это
должно быть заметно.

Наши
перспективы

«Проблем много во всех сферах
экономики. Только комплексный
подход поможет нам перестать
«затыкать дыры» и перейти к раз-
витию», - считает В.С.Петров.

Понимая это, он инициировал
вопрос о разработке программы
социально-экономического разви-
тия района, которая бы комплекс-
но отражала все сферы жизни рай-
она. Программа эта была разрабо-
тана районной администрацией
при непосредственном участии де-
путатов, администраций сельских и
городского поселений. В 2010 г. она
была принята районным Советом
депутатов. Программа начала реа-
лизовываться: идут работы по тер-
риториальному планированию - это
позволит провести инвентариза-
цию земельных ресурсов и создать
базу для привлечения инвестиций
в различные производства.

Столь хвалебные эпитеты –
это не ода руководителю,

это огромное желание всего
партийного актива, рядовых
«единоросов» создать видимые
предпосылки улучшения соци-
ально-экономического положе-
ния сланцевчан. Наша малая ро-
дина – г.Сланцы - попала в эко-
номический капкан псевдо-хо-
зяйственных демократических
реформ, которые потерпели пол-
ное фиаско с ужасающими по-
следствиями: закрытием шахт и
заводов, вынужденным пересе-
лением людей в поисках работы
в мегаполисы, кризисом в жилищ-
но-коммунальном хозяйстве,
безверием людей в действующую
власть.

Такое отступление лишь в об-
щих чертах показывает, в каких
условиях В.С.Петрову пришлось
начинать партийную работу.
Итак,
об итогах работы

Основу всей деятельности
секретаря Сланцевского местно-
го отделения партии составляют:
организация труда, четкое дело-
производство, отчетность и конт-
роль. С этих простых основ и на-
чал свою работу В.С. Петров. Ру-
ководителем Сланцевского мес-
тного исполнительного комитета
партии является Людмила Геор-

Новый руководитель – молод и энергичен

гиевна Санина, профсоюзный
лидер, человек с большим жиз-
ненным опытом – она и подста-
вила надежное плечо молодому
руководителю. Работа в партии
закипела: то мы отправляем
спортсменов на соревнования, то
едем в «народ» - разбирать жа-
лобы и обращения граждан, то
просто,  по-семейному, за чашкой
горячего чая обсуждаем наши
повседневные  проблемы и успе-
хи.

 Все члены местного полити-
ческого совета также поддержа-
ли здоровые инициативы руково-
дителя. Заработала для людей
общественная приемная партии,
которую возглавила Марина Ни-
колаевна Гончар. Работу со сто-
ронниками партии взвалил на
свои плечи Сергей Владимиро-
вич Леонов, известный в Сланцах
тренер и преподаватель физи-
ческой культуры в индустриаль-
ном техникуме.  Группу «Народ-
ного контроля», осуществляющую
мониторинг цен в магазинах, воз-
главил депутат Гостицкого сель-
ского поселения Станислав Алек-
сеевич Загорулько. Он небезраз-
лично относится к порученному
делу, и его работа высоко оцени-
вается не только в Сланцах, но и
в Ленинградском областном ре-
гиональном исполкоме партии.
Информационную политику в

местном отделении партии ус-
пешно проводит главный редак-
тор ООО «Редакция газеты «Зна-
мя труда» Алексей Васильевич
Александров. Это не только
пиар-поддержка партийных про-
ектов, но и ведение «круглых сто-
лов» на самые злободневные и
насущные темы - такие, как: об-
служивание многоквартирных
домов,  снабжение дровами для
отопления домов и многое дру-
гое. Важным информационным
источником для горожан являет-
ся и Сланцевское телевидение,
которым руководит наш партиец
Сергей Иванович Орлов. Часто
мы слышим положительные от-
клики горожан о свободной кри-
тике управляющих компаний и
даже властей, что подтверждает
основной демократический прин-
цип – свободу слова.

В.С.Петров, как секретарь
местного политсовета, возглав-
лял избирательный штаб по до-
выборам депутатов Совета депу-
татов Черновского сельского по-
селения. На выборах  10 октября
2010  победили депутаты-«еди-
норосы»: Сергей Николаевич Ку-
ваев, Павел Иванович Прошкин,
Наталья Даниловна Тарасова.
С.Н.Куваева Совет депутатов
Черновского сельского поселе-
ния делегировал на работу в Со-
вет депутатов Сланцевского му-
ниципального района. За резуль-
таты, достигнутые на выборах, мы
получили благодарственное
письмо, подписанное секрета-
рем регионального политическо-
го совета Г.В.Мозговым. Прове-
дена большая работа по избра-
нию выдвинутого партией А.В.
Александрова депутатом Слан-
цевского городского поселения
по избирательному округу №9.
На выборах 13 марта текущего
года он одержал уверенную по-
беду.

Поменялся состав террито-

риальной избирательной комис-
сии Сланцевского муниципаль-
ного района, и партия направи-
ла на этот сложный участок ра-
боты Константина Викторовича
Суровцева, который проводит
большую работу по обучению чле-
нов избирательной комиссии ос-
новам избирательного законо-
дательства. Наша основная зада-
ча состоит в том, чтобы выборы в
2011-2012 годах  на нашей тер-
ритории прошли без нарушений
избирательного законодатель-
ства, честно и свободно. Предсе-
дателем участковой избиратель-
ной комиссии № 814 на выборах
13 марта 2011 года была назна-
чена член нашей партии Татьяна
Георгевна Уродкова, и это гово-
рит об участии партии в государ-
ственных делах.

Мы не оставались в стороне
от общественной жизни района.
Приведу лишь несколько под-
тверждающих это примеров:
праздник для детей в центре
«Мечта», экскурсия в Ивангород
для ветеранов войны 4 ноября
2010 года, новогодние подарки и
поздравления, участие в празд-
новании 65-летия школы №2,
организация поездки наших эст-
радных коллективов для выступ-
ления на офицерском бале 23
февраля 2011 года в Ивангоро-
де, поддержка спортсменов и
многое другое.

Помощь ветеранским и обще-
ственным организациям являет-
ся приоритетным направлением
нашей работы. Совет ветеранов
войны и труда Сланцевского рай-
она 2011 год встретил в отремон-
тированном по «евростандарту»
помещении: 40 000 рублей были
выделены на ремонт региональ-
ным фондом партии «Единая
Россия», по обращению нашего
секретаря, и 15 000 рублей были
выделены лично  В.С.Петровым
на установку входной двери.

27 января 2011 года, в день
празднования 67-й годовщины
полного освобождения Ленинг-
рада от вражеской блокады, бло-
кадники были отмечены подар-
ками. Недавно в партию поступи-
ло благодарственное письмо от
ветеранов боевых действий
Ивангорода, в котором они бла-
годарят В.С.Петрова за матери-
альную поддержку в подготовке
и праздновании 15 февраля 2011
года очередной даты вывода Со-
ветских войск из Афганистана.

Не забывает партия и сельс-
кие поселения. Всем старостам
деревень Новосельского сельс-
кого поселения была оформлен-
на нами подписка на газету «Зна-
мя труда», за что они выразили
огромную благодарность. В Гос-
тицком сельском поселении 4
марта 2011 года прошел незабы-
ваемый праздник, посвященный
Международному женскому дню
8 Марта, на деньги, выделенные
нашей партией.

Впереди - большая работа,
и это наш девиз на 2011

год. Мы хотим отремонтировать
дороги к садоводствам, помочь
жителям разобраться в право-
вом вакууме их отношений с уп-
равляющими компаниями, уча-
ствовать в разработке обще-
ственного проекта помощи моно-
городам, победить на осенних
выборах и вообще служить лю-
дям.

Все члены партии надеются:
высокое доверие, которое мы
оказали В.С.Петрову, избрав его
секретарем, он с достоинством
оправдает!

Материал подготовлен
исполнительным комитетом

Сланцевского
местного

 отделения
Всероссийской

 политической партии
«Единая Россия».

Вторая половина 2010 года в Сланцевском местном отделе-
нии Всероссийской политической партии «Единая Россия» озна-
меновалась выбором нового секретаря, им стал глава района
Владимир Станиславович Петров. Понятно, что роль партий в со-
временной общественно-политической жизни России неуклонно
возрастает, и часто высшие чины районов или городов занимают
эти должности, скажем так, по-своему статусу, а не по их вере в
партийные программы или желанию работать. Наш пример дока-
зывает обратное, Владимир Станиславович молод, целеустрем-
лен и, главное, энергичен. Сочетание этих его личных качеств
крайне необходимо нашему, побитому жизненными неурядицами,
Сланцевскому району. К этому следует добавить и его умение рас-
познавать в людях скрытые таланты, создавать здоровые пред-
посылки для карьерного роста, объединять людей в творческие
коллективы, тем самым повышая результативность их труда.
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Ю.И.Белянин: «Вопрос постав-
лен конкретно, и я могу ответить на
него определенно. На 100 процентов
я убежден, что сланцедобыча и слан-
цепереработка больше никогда не
возродятся. Да и сланца, который
реально доступен для добычи, в рай-
оне нет. Когда-то хотели создать
шахту «Кировская», вести разработ-
ки открытым способом, первые при-
кидки показали, что это нереально
из-за притока воды в шахту. Наш
сланец прибалтийского месторожде-
ния – достаточно калорийный. Но
при его переработке образуется
очень много золы. Все процессы пе-
реработки сланца на заводе были
очень тяжёлыми, требовали огром-
ных затрат. Эта деятельность все-
гда была убыточной. Только после
того, как мы привлекли отходы неф-
тепереработки, завод стал рента-
бельным, обеспечивал свыше 70%
местного бюджета. К нам приезжа-
ли делиться опытом японские слан-
цепереработчики, но выяснилось,
что их генератор не годится для на-
шего сланца. Я дважды бывал в
США, изучал их опыт сланцепере-
работки. Чего там только со слан-
цем ни делали – но в итоге разра-
ботка месторождений не ведется».

Г.П.Грудинов: «Горючий сланец
Ленинградского месторождения в
современных рыночных условиях
приобрел совершенно  иное, новое

качество. По поводу запасов слан-
ца в нашем районе хочу возразить.
Миллиард тонн есть».

Ю.И.Белянин: «Под Чудским
озером».

Г.П.Грудинов: «Не преувеличи-
вайте, Юрий Иванович. Но я с Вами
согласен, что свойства нашего слан-
ца не позволяют нам вернуться к
сланцепереработке и получению ис-
кусственной нефти. 60 литров на
тонну горючей массы – слишком
мало для серьезного бизнеса. Если
сланец сжигать – образуются отхо-
ды, до 70%, которые надо хранить и
платить за это. В Эстонии созданы
более льготные условия в этом
смысле. Есть технологии сжигания
сланца в кипящем слое, но это не
более 500 киловатт с 1 тонны гор-
ной массы. Процессы сжигания го-
рючего сланца валовой выемки с
удельной теплотой сгорания на ра-
бочую массу 6279 кДж/кг (1500
ккал.кг) в достаточной степени ис-
следованы в России и за рубежом.
Эти исследования  также были под-
держаны  и внедрены в странах ЕС
1997-1998 гг.

В настоящее время на электро-
станциях сжигается горючий сланец
с  низшей теплотворной способ-

«КРУГЛЫЙ СТОЛ» РЕДАКЦИИ ГАЗЕТЫ «ЗНАМЯ ТРУДА» ПО СЛАНЦЕДОБЫЧЕ И СЛАНЦЕПЕРЕРАБОТКЕ

Сланцевский район нельзя воспринимать отдельно от горо-
да Сланцы. На экономику района в течение долгого време
ни оказывали влияние основные «специальности» города:

сланцедобыча и сланцепереработка. Но эти отрасли давно находят-
ся в кризисе. Можно ли рассматривать их в качестве основных ори-
ентиров при долгосрочном планировании развития экономики рай-
она? Будут ли горючие сланцы вообще играть сколько-нибудь за-
метную роль в специфике города Сланцы и Сланцевского района?
Обсуждение этих вопросов состоялось на прошлой неделе за «круг-
лым столом» редакции газеты «Знамя труда», организованным со-
вместно с  политсоветом местного отделения партии «Единая Рос-
сия». На приглашение откликнулись авторитетные технические спе-
циалисты с огромным опытом практической и научной работы, руко-
водители в прошлом и настоящем: Почетный гражданин города Слан-
цы Ю.И.Белянин, более 20 лет занимавший руководящие должности
на сланцеперерабатывающем заводе, лауреат премии Совета Ми-
нистров СССР. А.П.Виноградов – также работавший  на СПЗ в различ-
ных должностях, в том числе в должности главного инженера, лау-
реат премии Совета Министров СССР, С.Г.Гандельман – генераль-
ный директор ОАО «Завод Сланцы», Г.П.Грудинов – занимавший ру-
ководящие должности в ОАО «Ленинградсланец» и ООО «Цемент»;
Э.Я.Шейман – работавший главным инженером на шахте им.Кирова,
А.Н.Подсевалов – директор ООО «Центр комплексного мониторин-
га», А.А. Цвинев – заместитель главы администрации г.Иваногород,
житель г.Сланцы, К.В.Суровцев – советник главы Сланцевского му-
ниципального района В.С.Петрова.

Беседу за «круглым столом» вел главный редактор газеты «Зна-
мя труда» А.В. Александров. «С большим уважением отношусь к про-
шлому города Сланцы, - сказал он. – Но всех нас волнует и его буду-
щее. Хотелось бы услышать мнение спе-
циалистов о возможности возродить
сланцедобычу и сланцепереработку». Сланец – в прошлом.

Что впереди?
ность в 3400 кДж/кг (Qсб=800 ккал.кг)
на цементном заводе  г.Доттернха-
узене в Германии.

В течение 5 лет я участвовал в
подготовке к строительству цемен-
тного завода группы ЛСР в Сланцев-
ском районе. Кстати, мало кто ве-
рил в самом начале, что производ-
ство цемента возможно на основе
отходов сланцепереработки. Но это
было доказано, и завод построен.
Если возрождать сланцепереработ-
ку, нужно подходить к ней комплекс-
но. Такие проекты в мире существу-
ют. В нашем сланце содержание
кальция в горной массе составляет
60-70%, и зола после сжигания со-
ответствует по химическому соста-
ву клинкеру. У нас можно говорить о
выработке электроэнергии из слан-
ца и использовании золы для произ-
водства цемента - это выгодное
дело».

А.В.Александров: «Вы говори-
те об использовании того, что уже
накоплено за прошедшие годы слан-
цепереработки или о создании ново-
го производства?».

Г.П.Грудинов: «И то, и другое.
При строительстве совершенно но-

вого инновационного проекта «Энер-
гоклинкер» залежи горючих сланцев
и их отходы рассматриваются как
природные кладовые не только энер-
гетического топлива, но и цемент-
ного сырья.  При инновационной про-
изводственной линии «Энергоклин-
кер» можно получать два продукта
из одного технологического процес-
са. Из одной тонны горючего сланца
-  600 кг обычного портландцемента
и 310 кВт/час электроэнергии. При
этом  полностью используется энер-
гетическое содержание органическо-
го углерода и вся минеральная  часть
добываемого горючего сланца. Ми-
ровая цивилизация использует на
человека около 1000 кг цемента в
год. В России этот показатель – 350-
400 кг. Перспектива есть».

А.В.Александров: «А как видят
перспективу сланцевой отрасли в
Эстонии?».

А.А.Цвинев: «Больше 10 лет я
работал в «Эстонсланце» на шахте
«Виру», где добывалось 2,5 млн.
тонн сланца в год. Сланцепереработ-
ка, напомню, начала активно разви-
ваться после войны, потому что
многие топливные регионы были
разрушены. Вот и разрабатывалось
любое месторождение, где хоть что-

то могло гореть. В 1960 году у нас в
Кохтла-Ярве проходил Всемирный
сланцевый симпозиум. Мне, школь-
нику, отец (тоже горняк, руководи-
тель) рассказывал: интересная
вещь, американцы заморозили рабо-
ты по сланцедобыче и сланцепере-
работке на 100 лет, не видят эконо-
мического смысла. А с момента пус-
ка ЛАЭС в г.Сосновый Бор «Ленинг-
радсланец» и «Эстонсланец» стали
планово убыточными. Только в 1986
году после Чернобыльской аварии,
когда все АЭС были закрыты на про-
филактику, мы отгрузили 6 млн. тонн
сланца. Перед государством вста-
ла проблема, что делать с убыточ-
ными предприятиями. В Великобри-
тании Маргарет Тэтчер с 1985 года
эту же проблему решала, закрывая
нерентабельные угольные шахты,
создавая новые рабочие места. В
СССР в целях сохранения социаль-
ной стабильности шахты оставили
работать, определив им затратную
часть в их экономике. Но после раз-
вала Советского Союза ситуация в
Эстонии и России развивалась по-
разному. В Эстонии есть рынок сбы-

та, и переработка сланца ведется как
химическая, так и в целях получе-
ния тепловой и электрической энер-
гии. Уже говорилось, что сланец име-
ет высокую зольность, - но эти от-
ходы перерабатывают в строитель-
ные материалы. В Эстонии таким об-
разом добыча и переработка сланца
стали отраслью экономики, а для
России с её масштабами и размера-
ми это оказалось ненужным. Генна-
дий Петрович правильно сказал: про-
блему нужно решать комплексно. Но
если посчитать, во что это теперь
обойдётся, получим не миллионы
рублей, а миллиарды. Строитель-
ство шахты – это как минимум 5 лет,
срок окупаемости – до 15 лет, пере-
работка сырья тоже требует боль-
ших капвложений: строительство
УТТ, электростанций, заводов по
производству стройматериалов.
Будут ли оправданны эти затраты?
С другой стороны - нет и острой со-
циальной проблемы, связанной с
нехваткой рабочих мест. Есть не-
удовлетворенность людей размера-
ми заработной платы, качеством
предоставляемой работы. Но это не

взрывоопасная ситуация, а получа-
ется, что государство пока не заин-
тересовано в принятии кардиналь-
ных решений. В 2008 году я побывал
на своем родном предприятии. Из
всех произошедших перемен боль-
ше всего поразило, что при совре-
менной технике один человек на
фронтальном погрузчике заменяет
половину прежней бригады, и всё
равно рентабельность шахты невы-
сока.

Пока, чтобы получить 1 Гкал теп-
ла, требуется две цистерны природ-
ного газа или 15 вагонов сланца. Пока
нет других технологий, сланцепере-
работка – невыгодное занятие».

Э.Я.Шейман: «Сейчас стоит го-
ворить не о том, есть ли у «Ленинг-
радсланца» миллиард тонн запаса,
а о том, можно ли их взять. Ответ
ясен: новой технологии подземных
работ нет, а изнурительная тяжелей-
шая работа не может быть ориенти-
ром на будущее. То, что сделано в
Эстонии, у нас невозможно, потому
что мощность пластов разная и по
крепости они отличаются».

А.В.Александров: «А что мож-
но сказать о возможностях сланце-
переработки?».

А.П.Виноградов: «Здесь оппо-

нентов нет. Мы одна команда, и она
была всегда. 30 мая 1979 года я вы-
ступал на заседании Президиума
Российского совета научно-техни-
ческих обществ по вопросу о необ-
ходимых мерах в целях дальнейше-
го развития работ, связанных с ис-
пользованием прибалтийских слан-
цев. Как видите, вопрос до сих пор
не решен, почему сейчас у нас и нет
ни сланцедобычи, ни сланцеперера-
ботки. Рентабельной отрасль в це-
лом была только в тот период, когда
шахты и завод были в составе од-
ного комбината. С 1961 года я стал
членом техсовета, с интересом на-
блюдал за тем, как общались глав-
ный инженер К.И.Ширенко и дирек-
тор В.И.Шувалов. Всегда спорили.
Но, тем не менее, работали вместе,
приятно было смотреть. Когда ком-
бинат разделился, завод начал на-
ращивать прибыльные виды дея-
тельности, а шахтёры так и не смог-
ли преодолеть убыточность сланце-
добычи. Теперь собственно о про-
блеме нашего сланца. Его можно обо-
гатить методом флотации. На заво-
де было внедрено изобретение Про-

скурякова Владимира Алексан-
дровича, с помощью чего стали

получать кероген–70. Это тоже сла-
нец, только в нем уже 70% органики.
Работа шла в атмосфере высокой
секретности. Вот это направление
вполне можно было бы развивать,
больших количеств сланца оно не
требует, имеющихся остатков хва-
тило бы надолго. Не будем забывать
и об экологических аспектах. В горо-
де до сих пор имеют место пробле-
мы, которые создал сланец».

С.Г.Гандельман: «Переработка
сланца возможна только при абсо-
лютно комплексном подходе. И при
наличии сланца, разумеется. Слан-
цепереработка в том виде, в каком
она существовала на заводе, была
планово-убыточной. Надо сказать
огромное спасибо тем людям, кото-
рые в свое время озаботились этим
и внедрили целый ряд других произ-
водств. Это позволяет предприятию
жить и сегодня.

Однако на сегодняшний день
было бы целесообразно уделить вни-
мание разработке технологии и пе-
реработке всех накопленных отхо-
дов. По моим данным, это 65 милли-
онов коксозольных остатков твёр-
дых, около 400 тысяч тонн фусов
(жидких остатков). В небольших

объёмах – до 100 тыс. тонн в год -
твёрдые отходы использует дей-
ствующий цементный завод, в пер-
вую очередь то, что оставалось от
переработки сланца на ТЭЦ. Это кок-
созольные горы, которые являются
в настоящее время символом горо-
да Сланцы. Нет информации, что бу-
дет брать и в каком объёме новый
цементный завод.

Наше предприятие – единствен-
ное в России, занимавшееся пере-
работкой сланцев, хотя, ещё есть в
Саратовской области завод, кото-
рый перерабатывает 10 тонн слан-
ца в год. Предлагают нам рассмот-
реть свои технологии. Но пока об-
щим недостатком всех известных
технологий, как говорили и преды-
дущие выступавшие, остается на-
личие «хвостов», тех самых отхо-
дов, которые на сегодняшний день
пока ещё некуда пристроить.

Есть некоторые интересные тех-
нологии переработки отходов, есть
и в этих коксозольных остатках то,
что заслуживает внимания. Юрий
Иванович, наверное, помнит, что
анализ показал: там вся таблица
Менделеева.

В принципе, в Германии могут
предоставить постадийную техноло-

гию: на первой ста-
дии химическим
способом извлечь

максимум всего, что можно. Коли-
чество продукта на выходе будет
большим, если пересчитать на все
65 миллионов тонн. На втором эта-
пе остаток можно использовать для
производства отделочных и любых
других строительных материалов,
вплоть до дорожных покрытий. Если
сравнивать впрямую газодобычу,
нефтедобычу со сланцем, конечно,
сланец проигрывает.

Государству, наверное, небе-
зынтересно было бы рассматривать
потенциальную возможность пере-
работки сланца - пусть через 10-20
лет, когда появятся, может быть,
новые технологии. Надо понимать,
что есть такой местный ресурс, и
его можно использовать, получать
прибыль, обеспечивать рабочие ме-
ста.

Поэтому, думаю, этим надо за-
ниматься: разрабатывать и искать
технологии. Когда-то такая же ситу-
ация были в организации нефтяного
дела. Все было дорого, технологий
не было, на территориях нефтепе-
рерабатывающих заводов скапли-

вались пруды с кислыми
гудронами, которые точ-
но так же складирова-
лись, как эти коксозоль-
ные горы. Точно так же
был расчет на будущие
технологии.

Поиск потенциального
инвестора идёт. Рассмат-

ривался вариант - чем загрузить лю-
дей, которые сегодня работают на
заводе «Сланцы», чтобы сохранить
и квалифицированный персонал и не
допустить социального взрыва в го-
роде. Просчитывался проект по неф-
теперерабатывающему заводу.
Предложения по добыче и перера-
ботке сланца также были. Оценить
их с точки зрения экономики, техно-
логии нельзя: пока фирма не приоб-
ретет завод, она не обнародует под-
робности. Говорят при этом об опы-
те Австралии, Южно-Африканской
республики. Думаю, жителям горо-
да будет интересно узнать, что при-
ватизация завода будет продол-
жаться.

Я присутствовал при обсужде-
нии Комплексного инвестиционного
плана. На мой взгляд, в нём была
очень некорректная запись, касаю-
щаяся завода и шахты, наверное,
разработчики не разобрались - где
шахта, а где завод. Тем не менее, в
плане заложены какие-то деньги,
связанные с дальнейшей работой
завода в части переработки сланца.
На основании чего - я не знаю.

Кстати, могу заметить, что если
мы говорили о миллиардах, необхо-
димых для разработки сланцевого
месторождения, то затраты на раз-

работку нефтяных месторождений
на порядок больше. Рентабельность,
и сроки окупаемости там, конечно,
получше. В то же время - понятно,
что будет на выходе, тогда как в
нашем случае этого не скажешь.

А.В.Александров: «Судя по
всему, что было сказано, вопрос о
закрытии шахт отнюдь не праздный.
Алексей Никонович, знаю, что у вас
есть подробная информация по это-
му поводу».

А.Н.Подсевалов: «Пока непо-
нятно, что произойдет дальше. ОАО
«Ленинградсланец» превратится в
банкрота, при этом придется ликви-
дировать шахту «Ленинградская».
Но что делать с подземной частью и
нарушенными территориями? Это
большой вопрос. Очень хорошо, что
сегодняшняя встреча состоялась  с
участием политсовета Сланцевско-
го местного отделения партии «Еди-
ная Россия». Вопрос действительно
очень важный.

Заниматься ликвидацией шахты
фактически некому. Какие события
возможны дальше? Будет, навер-
ное, так же, как и в Эстонии. Боль-
шей частью там шахты прекратили
своё существование.

Продолжение на стр. 10.

 



  9 стр.
30  марта
2011 года
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 по многочисленным просьбам читателей.

     1. Настоящий документ устанавливает требования к со-
ставу информации, подлежащей раскрытию организациями,
осуществляющими деятельность в сфере управления мно-
гоквартирными домами (далее соответственно - управляю-
щие организации, информация), а также к порядку, способам
и срокам ее раскрытия.

2. Под управляющей организацией в настоящем докумен-
те понимается юридическое лицо независимо от организа-
ционно-правовой формы или индивидуальный предпринима-
тель, осуществляющие деятельность в сфере управления
многоквартирными домами на основании договора, заклю-
ченного в соответствии со статьей 162 Жилищного кодекса
Российской Федерации (далее - договор управления).

Под раскрытием информации в настоящем документе по-
нимается обеспечение доступа неограниченного круга лиц к
информации (независимо от цели ее получения) в соответ-
ствии с процедурой, гарантирующей нахождение и получе-
ние информации.

3. Управляющая организация обязана раскрывать следу-
ющую информацию:

а) общая информация об управляющей организации;
б) основные показатели финансово-хозяйственной дея-

тельности управляющей организации (в части исполнения
такой управляющей организацией договоров управления);

в) сведения о выполняемых работах (оказываемых ус-
лугах) по содержанию и ремонту общего имущества в много-
квартирном доме;

г) порядок и условия оказания услуг по содержанию и
ремонту общего имущества в многоквартирном доме;

д) сведения о стоимости работ (услуг) по содержанию и
ремонту общего имущества в многоквартирном доме;

е) сведения о ценах (тарифах) на коммунальные ресур-
сы.

4. Отказ в предоставлении информации может быть об-
жалован в установленном законодательством Российской
Федерации судебном порядке.

5. Управляющими организациями информация раскрыва-
ется путем:

а) опубликования на официальном сайте управляющей
организации в информационно-телекоммуникационной сети
Интернет (далее - сеть Интернет) или на официальном сай-
те органа исполнительной власти субъекта Российской Фе-
дерации, определяемого высшим исполнительным органом
государственной власти субъекта Российской Федерации, в
сети Интернет, или на официальном сайте органа местного
самоуправления соответствующего муниципального обра-
зования, на территории которого управляющая организация
осуществляет свою деятельность, в сети Интернет;

б) опубликования в официальных печатных средствах
массовой информации, в которых публикуются акты орга-
нов местного самоуправления и которые распространяются
в муниципальных образованиях, на территории которых уп-
равляющие организации осуществляют свою деятельность
(далее - официальные печатные издания);

в) размещения на информационных стендах (стойках) в
помещении управляющей организации;

г) предоставления информации на основании запросов,
поданных в письменном или электронном виде.

6. Информация размещается управляющей организаци-
ей на сайтах в сети Интернет, выбранных ею из числа сай-
тов, указанных в подпункте «а» пункта 5 настоящего доку-
мента. При этом информация должна быть доступна в тече-
ние 5 лет.

Управляющая организация обязана сообщать по запросу
потребителей - граждан и организаций, являющихся собствен-
никами (нанимателями) помещений в многоквартирном доме
(далее - потребитель), - адрес официального сайта в сети
Интернет, на котором размещена информация.

На территориях, где отсутствует доступ к сети Интер-
нет, информация раскрывается путем ее опубликования в
официальных печатных изданиях в полном объеме, а также
путем предоставления информации на основании письмен-
ных запросов.

7. Управляющая организация обязана размещать на ин-
формационных стендах (стойках) в помещении управляю-
щей организации и сообщать по запросу потребителей адрес
официального сайта в сети Интернет, на котором размеще-
на информация, а также наименования и реквизиты офици-
альных печатных изданий, где размещена информация.

8. В рамках общей информации об управляющей органи-
зации раскрытию подлежат следующие сведения:

а) фирменное наименование юридического лица, фами-
лия, имя и отчество руководителя управляющей организа-
ции или фамилия, имя и отчество индивидуального предпри-
нимателя;

б) реквизиты свидетельства о государственной регист-
рации в качестве юридического лица или индивидуального
предпринимателя (основной государственный регистраци-
онный номер, дата его присвоения и наименование органа,
принявшего решение о регистрации);

в) почтовый адрес, адрес фактического местонахожде-
ния органов управления управляющей организации, контакт-
ные телефоны, а также (при наличии) официальный сайт в
сети Интернет и адрес электронной почты;

г) режим работы управляющей организации, в том числе
часы личного приема граждан сотрудниками управляющей

Управляющие компании
ОБЯЗАЛИ

раскрывать информацию
о своей  деятельности

организации и работы диспетчерских служб;
д) перечень многоквартирных домов, находящихся в уп-

равлении управляющей организации на основе договора уп-
равления, с указанием адресов этих домов и общей площади
помещений в них;

е) перечень многоквартирных домов, в отношении кото-
рых договоры управления были расторгнуты в предыдущем
календарном году, с указанием адресов этих домов и осно-
ваний расторжения договоров управления;

ж) сведения о членстве управляющей организации в са-
морегулируемой организации и (или) других объединениях
управляющих организаций с указанием их наименований и
адресов, включая официальный сайт в сети Интернет.

9. В рамках информации об основных показателях фи-
нансово-хозяйственной деятельности управляющей органи-
зации раскрытию подлежат следующие сведения:

а) годовая бухгалтерская отчетность, включая бухгал-
терский баланс и приложения к нему;

б) сведения о доходах, полученных за оказание услуг по
управлению многоквартирными домами (по данным раздель-
ного учета доходов и расходов);

в) сведения о расходах, понесенных в связи с оказанием
услуг по управлению многоквартирными домами (по данным
раздельного учета доходов и расходов).

10. В рамках информации о выполняемых работах (ока-
зываемых услугах) по содержанию и ремонту общего иму-
щества в многоквартирном доме, выполняемых (оказывае-
мых) непосредственно управляющей организацией, раскры-
тию подлежат следующие сведения:

а) услуги, оказываемые управляющей организацией в от-
ношении общего имущества собственников помещений в мно-
гоквартирном доме, из числа услуг, указанных в Правилах
содержания общего имущества в многоквартирном доме, ут-
вержденных Постановлением Правительства Российской Фе-
дерации от 13 августа 2006 г. N 491;

б) услуги, связанные с достижением целей управления
многоквартирным домом, которые оказываются управляю-
щей организацией, в том числе:

услуги, оказываемые управляющей организацией по обес-
печению поставки в многоквартирный дом коммунальных
ресурсов;

заключение от имени собственников помещений в мно-
гоквартирном доме договоров об использовании общего иму-
щества собственников помещений в многоквартирном доме
на условиях, определенных решением общего собрания (в
том числе договоров на установку и эксплуатацию реклам-
ных конструкций);

охрана подъезда;
охрана коллективных автостоянок;
учет собственников помещений в многоквартирном доме;
иные услуги по управлению многоквартирным домом.
11. В рамках информации о порядке и условиях оказания

услуг по содержанию и ремонту общего имущества в много-
квартирном доме раскрытию подлежат следующие сведе-
ния:

а) проект договора управления, заключаемого с собствен-
никами помещений в многоквартирных домах, товарище-
ствами собственников жилья, жилищными, жилищно-строи-
тельными или иными специализированными потребительс-
кими кооперативами, который должен содержать все суще-
ственные условия договора управления;

б) сведения о выполнении обязательств по договорам
управления в отношении каждого многоквартирного дома,
которые должны содержать:

план работ на срок не менее 1 года по содержанию и
ремонту общего имущества многоквартирного дома, мер по
снижению расходов на работы (услуги), выполняемые (ока-
зываемые) управляющей организацией, с указанием перио-
дичности и сроков осуществления таких работ (услуг), а также
сведения об их выполнении (оказании) и о причинах отклоне-
ния от плана;

сведения о количестве случаев снижения платы за на-
рушения качества содержания и ремонта общего имущества
в многоквартирном доме за последний календарный год;

сведения о количестве случаев снижения платы за на-
рушения качества коммунальных услуг и (или) за превыше-
ние установленной продолжительности перерывов в их ока-
зании за последний календарный год;

сведения о соответствии качества оказанных услуг го-
сударственным и иным стандартам (при наличии таких стан-
дартов).

12. В случае привлечения управляющей организации в
предыдущем календарном году к административной ответ-
ственности за нарушения в сфере управления многоквар-
тирными домами раскрытию подлежат количество таких
случаев, копии документов о применении мер администра-
тивного воздействия, а также меры, принятые для устране-
ния нарушений, повлекших применение административных
санкций.

13. Информация о стоимости работ (услуг) управляю-
щей организации должна содержать:

а) описание содержания каждой работы (услуги), перио-
дичность выполнения работы (оказания услуги), результат
выполнения работы (оказания услуги), гарантийный срок (в
случае, если гарантия качества работ предусмотрена феде-
ральным законом, иным нормативным правовым актом Рос-

сийской Федерации или предлагается управляющей органи-
зацией), указание конструктивных особенностей, степени фи-

зического износа и техни-
ческого состояния общего

имущества многоквартирного дома, опре-
деляющие выбор конкретных работ (услуг);

б) стоимость каждой работы (услуги) в расчете на еди-
ницу измерения (на 1 кв. метр общей площади помещений в
многоквартирном доме, на 1 пог. метр соответствующих
инженерных сетей, на 1 кв. метр площади отдельных объек-
тов, относящихся к общему имуществу многоквартирного
дома, на 1 прибор учета соответствующего коммунального
ресурса и др.).

14. В рамках информации о ценах (тарифах) на комму-
нальные ресурсы раскрытию подлежат следующие сведе-
ния:

а) перечень коммунальных ресурсов, которые управля-
ющая организация   закупает  у  ресурсоснабжающих органи-
заций, с указанием конкретных поставщиков, а также объе-
ма закупаемых ресурсов и цен на такие ресурсы, по кото-
рым управляющая организация закупает их у ресурсоснаб-
жающих организаций;

б) тарифы (цены) для потребителей, установленные для
ресурсоснабжающих организаций, у которых управляющая
организация закупает коммунальные ресурсы. При этом уп-
равляющая организация указывает реквизиты нормативных
правовых актов (дата, номер, наименование принявшего акт
органа), которыми установлены такие тарифы (цены). Све-
дения о тарифах (ценах) приводятся по состоянию на день
раскрытия информации и подлежат обновлению в сроки, ука-
занные в пункте 16 настоящего документа;

в) тарифы (цены) на коммунальные услуги, которые при-
меняются управляющей организацией для расчета размера
платежей для потребителей.

15. Информация, подлежащая раскрытию управляющей
организацией путем размещения на информационных стен-
дах (стойках) в помещении управляющей организации, долж-
на быть доступна неограниченному кругу лиц в течение все-
го рабочего времени управляющей организации. Информа-
ционные стенды (стойки) должны располагаться в доступ-
ном для посетителей месте и оформляться таким образом,
чтобы можно было свободно ознакомиться с размещенной
на них информацией.

Управляющие организации хранят копии материалов, раз-
мещаемых на информационных стендах (стойках) в поме-
щении управляющей организации (включая все обновления),
в течение 5 лет.

16. Изменения, внесенные в раскрытую информацию,
подлежат опубликованию в тех же источниках, в которых
первоначально была опубликована соответствующая инфор-
мация, в следующие сроки:

а) на официальном сайте в сети Интернет, указанном в
подпункте «а» пункта 5 настоящего документа, - в течение 7
рабочих дней со дня изменения соответствующих сведений;

б) в официальных печатных изданиях - в течение 30 дней
со дня изменения соответствующих сведений;

в) на информационных стендах (стойках) в помещении
управляющей организации - в течение 2 рабочих дней со дня
изменения соответствующих сведений.

17. Раскрытие информации может осуществляться на ос-
новании письменного запроса и запроса в электронном виде.

В случае если запрашиваемая информация раскрыта в
необходимом объеме на официальном сайте в сети Интер-
нет и (или) в официальных печатных изданиях, управляю-
щая организация вправе, не раскрывая запрашиваемую ин-
формацию, сообщить адрес указанного официального сайта
и (или) наименования и реквизиты официальных печатных
изданий, где размещена информация.

18. Информация на основании запроса в электронном
виде предоставляется на адрес электронной почты потре-
бителя в течение 2 рабочих дней со дня поступления запро-
са.

19. Ответ на запрос в электронном виде должен содер-
жать текст запроса потребителя, запрашиваемую информа-
цию, фамилию, имя, отчество и должность сотрудника уп-
равляющей организации или индивидуального предпринима-
теля, направляющего информацию потребителю.

20. Принятые в электронном виде запросы, а также полу-
ченные письменные запросы и копии ответов потребителям
хранятся управляющей организацией соответственно на
электронном и бумажном носителях не менее 5 лет.

21. Предоставление информации по письменному запро-
су осуществляется в 20-дневный срок со дня его поступле-
ния посредством направления (в письменной форме) в ад-
рес потребителя почтового отправления либо выдачи зап-
рашиваемой информации лично потребителю по месту на-
хождения управляющей организации.

22. Письменный запрос, поступивший в адрес управляю-
щей организации, подлежит регистрации в день его поступ-
ления с присвоением ему регистрационного номера и про-
ставлением штампа соответствующей управляющей орга-
низации.

23. В письменном запросе, подписанном потребителем,
указываются управляющая организация, в адрес которой на-
правляется запрос, фамилия, имя и отчество (наименова-
ние юридического лица) потребителя, почтовый адрес, по
которому должен быть направлен ответ, излагается суть
заявления, а также указывается способ получения инфор-
мации (посредством почтового отправления или выдачи лич-
но потребителю).

Организации, управляющие многоквартирными дома-
ми, теперь обязаны раскрывать информацию о сво
ей деятельности. О подписании постановления от

23 сентября 2010 г. N 731 «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ СТАНДАРТА
РАСКРЫТИЯ ИНФОРМАЦИИ ОРГАНИЗАЦИЯМИ, ОСУЩЕСТВЛЯ-
ЮЩИМИ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В СФЕРЕ УПРАВЛЕНИЯ МНОГОКВАР-
ТИРНЫМИ ДОМАМИ» сообщил Премьер-министр РФ Влади-
мир Путин на заседании президиума Правительства РФ, пе-
редаёт «ИТАР-ТАСС».

Как пояснил вице-премьер РФ Дмитрий Козак, организа-
ции в течение двух месяцев обязаны опубликовать в Интер-
нете данные по тарифам, перечням предоставляемых услуг,
цены на закупаемые материалы и услуги поставщиков и дру-
гую информацию о хозяйственной деятельности.

Утвержден Постановлением Правительства Российской Федерации
от 23 сентября 2010 г. N 731

СТАНДАРТ РАСКРЫТИЯ  ИНФОРМАЦИИ  ОРГАНИЗАЦИЯМИ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМИ
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ В СФЕРЕ УПРАВЛЕНИЯ  МНОГОКВАРТИРНЫМИ ДОМАМИ
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Перепечатка из «Знамени труда» от 11.03.2011 года
по многочисленным просьбам читателей.

В письме за подписью и.о.
председателя Комитета

по природным ресурсам Ленин-
градской области А.А.Эглита
говорится следующее: «Гражда-
не вправе заготавливать древе-
сину для целей отопления, воз-
ведения строений и иных соб-
ственных нужд. Порядок и нор-
мативы заготовки гражданами
древесины для собственных
нужд устанавливаются законами
субъектов Российской Федера-
ции (часть 5 статьи 30 Лесного
кодекса РФ). В этих целях уста-
новления издан областной за-
кон от 28 июня 2007 года № 108-
оз «Об установлении порядка и
нормативов заготовки гражда-
нами древесины для собствен-
ных нужд».

Реализация областного зако-
на № 183-оз возможна только
при наличии установленных
расчётных объёмов заготовки
древесины на участках лесов,
расположенных на территориях
муниципальных районов и го-
родского округа и не передан-
ных для заготовки древесины на
условиях аренды.

В настоящее время террито-
рия Сланцевского района пол-
ностью передана в долгосроч-
ную аренду с целью заготовки
древесины. Также гражданам
рекомендуется обращаться по
месту их жительства в админис-
трации муниципальных образо-
ваний. Организация снабжения
населения топливом относится
к вопросам местного самоуправ-
ления.

В Сланцевском районе со-
здано ООО «Райтоп», основной
деятельностью которого явля-
ется обеспечение населения
дровами за счет дровяной дре-
весины, выделяемой арендато-
рами лесных участков.

Арендатором лесных участ-
ков с целью заготовки древеси-
ны ЗАО «Интернешнл Пейпер»
по состоянию на конец 2010
года заключены соглашения о
сотрудничестве с Новосельс-
ким, Гостицким, Старопольским
и Выскатским поселениями рай-
она в рамках условий договора
аренды лесных участков. Кроме
этого, ЗАО «Интернешнл Пей-

Дрова должны быть доступны всем

пер» подготовил 360 кубометров
дровяной древесины на проме-
жуточном складе для передачи
ООО «Райтоп» по цене, установ-
ленной ЛенРТК по состоянию на
2010 год по Сланцевскому муни-
ципальному району, с учётом НДС
и доставки на промежуточный
склад. Принятие указанного
объёма дровяной древесины и
оплаты от ООО «Райтоп» не про-
изведено.

Информируем, что проект об-
ластного закона «О внесении из-
менений в областной закон от 28
июня 2007 года № 108 «Об уста-
новлении порядка и нормативов
заготовки гражданами древеси-
ны для собственных нужд на тер-
ритории Ленинградской облас-
ти», в части приобретения граж-
данами древесины для соб-
ственных нужд на лесных участ-
ках, переданных для целей заго-
товки древесины в аренду или
постоянное (бессрочное)
пользование, при осуществле-
нии, в соответствии с действую-
щим законодательством, выбо-
рочных рубок поврежденных лес-
ных насаждений (выборочных
санитарных рубок), в пределах
объемов этих рубок, которые не
вошли в объемы древесины, пе-
реданные для заготовки на пра-
ве аренды лесных участков и на
праве постоянного (бессрочного)
пользования лесными участка-
ми, принят Законодательным со-
бранием в первом чтении, а так-
же направлен в прокуратуру Ле-
нинградской области для выда-
чи заключения».

Вот что сообщил редакции
заместитель главы адми-

нистрации Сланцевского муни-
ципального района Ю.А.Шепов:
«Сланцевский муниципальный
район не имеет в собственности
лесов и не наделен полномочи-
ями по распоряжению государ-
ственными лесами. В настоящее
время все леса на территории
Сланцевского района переданы
в аренду без участия органов ме-
стного самоуправления. Условия
договоров аренды предусматри-
вают обязательное обеспечение
древесиной населения, в том
числе - дровами. Для помощи по-
селениям в решении вопроса

обеспечения населения дрова-
ми администрация Сланцевско-
го муниципального района пред-
приняла следующее:

1. В 2010 году трижды прово-
дились совещания по данному
вопросу с участием арендаторов
леса, глав администраций посе-
лений, представителей комитета
по природным ресурсам прави-
тельства Ленинградской области
(протоколы размещены на офи-
циальном сайте Сланцевского
муниципального района).

2. Главам администраций
предоставлена подробная ин-
формация об арендаторах, вклю-
чая адреса и телефоны, договор-
ные условия аренды, картогра-
фические материалы с обозна-
чением границ арендуемых уча-
стков.

3. За каждым арендатором
закреплены конкретные насе-
ленные пункты.

4. Разработан и предостав-
лен главам проект соглашения о
поставке дров населению (в том
числе - о ценах и объёмах).

Вся указанная информация
также размещена на официаль-
ном сайте Сланцевского муници-
пального района в разделе «Эко-
логия».

В июне 2010 года с целью
организации услуг по доставке
дров от арендатора леса до по-
требителя создано ООО «Рай-
топ». По информации, представ-
ленной предприятием в 2010
году, населению поставлено 280
кубометров дров. Стоимость 1
кубометра дров составила 800-
850 рублей с доставкой. По ин-
формации ООО «Райтоп», в на-
стоящее время идёт подготовка
договоров с арендаторами о по-
ставке дров на 2011 год.

Кроме того, дрова можно ку-
пить непосредственно у аренда-
тора. Вся информация об арен-
даторах (адреса, телефоны) име-
ется в администрациях поселе-
ний. В любом случае, по вопросу
обеспечения дровами гражда-
нам необходимо обращаться в
администрацию поселения».

Глава администрации Гос-
тицкого сельского посе-

ления Р.М.Саитгареев в ответ на
запрос редакции сообщил о ре-

В адрес главы Сланцевского муниципального района В.С.Петрова все чаще поступают жалобы
от жителей сельской местности по поводу того, что они не имеют возможности заготовить

дрова своими силами. Такие же вопросы звучат и на встречах с главой района. Трудности в обеспе-
чении дровами могут привести и к росту социальной напряженности. В редакцию газеты «Знамя
труда» также пришли письма от жителей деревень Выскатского, Гостицкого, Загривского поселений,
где люди просят помочь в исправлении сложившейся ситуации. «Раньше было можно в лесхозе
выписать дровяную древесину на корню, - говорится в одном из писем. – Для населения это было
удобно, поскольку обходилось не очень дорого, можно было заготовить дрова рядом с домом. Около
трех лет назад такой способ заготовки дров стал невозможным. Покупать дрова по коммерческой
цене для большинства сельских жителей слишком дорого. Получается, что, живя в лесу, мы не имеем
права заготовить дрова для собственных нужд. Надо менять эту ситуацию! Пора позаботиться о лю-
дях».  Редакция направила эти письма в администрации сельских поселений, в администрацию Слан-
цевского муниципального района, а также в Комитет по природным ресурсам Ленинградской облас-
ти. Сегодня мы публикуем полученные ответы.

шении проблемы, связанной с
заготовкой дров: «В 2011 году на-
правлена заявка в ЗАО «Интер-
нешнл Пейпер» на 400 куб.м дре-
весины для отопления. Заключе-
ны соглашения о социальном
партнёрстве с лесозаготовитель-
ными предприятиями ООО «Ге-
фес» (09.06.2010 г.) и ЗАО «Ин-
тернешнл Пейпер» (12.07.2010
г.). Вопрос о заготовке лесопро-
дукции для населения рассмот-
рен на заседании совета депута-
тов в ноябре 2010 года в присут-
ствии руководителей – лесополь-
зователей.

Однако жители поселения,
проживающие в частном секторе,
не смогли приобрести древеси-
ну по причине увеличения цен на
деловую и дровяную лесопродук-
цию.

Необходимо срочно вносить
предложения по изменению пра-
вовых актов, принятых в прави-
тельстве области, и использовать
лесосечный фонд для удовлетво-
рения нужд населения в интере-
сах граждан».

Глава администрации Заг-
ривского  сельского посе-

ления Н.А.Никифорчин особое
внимание обратила на меры со-
циального характера в целях
смягчения ситуации:.

«С 1 января 2010 года леса,
расположенные на территории
Загривского сельского поселе-
ния находятся в аренде ООО «Ге-
фес», самозаготовка дров граж-
данами с этого периода стала не-
возможна. Администрацией по-
селения с ООО «Гефес» заклю-
чено соглашение о социальном
партнёрстве в целях обеспече-
ния деловой и топливной древе-
синой собственных нужд граждан
Загривского сельского поселе-
ния, в текущем году данное согла-
шение продлено. Так как арен-
даторы не занимаются таким ви-
дом услуг, как поставка дров на-
селению, ООО «Гефес» заключи-
ло с ООО «Райтоп» договор о по-
ставке дров населению, цена за
1 куб.м (с доставкой) составила
800 руб.

Населению неоднократно
давались разъяснения по данно-
му вопросу, депутаты поселения
также поднимали этот вопрос на
совете депутатов. Ветеранам
войны, лицам к ним приравнен-
ным, а также одиноко прожива-
ющим инвалидам дрова предос-
тавляются в первую очередь и
бесплатно.Льготным категориям
граждан (инвалидам, ветеранам
войны и лицам к ним приравнен-
ным) комитетом социальной за-
щиты населения производится
ежегодная компенсация на при-
обретение печного топлива и
баллонного газа. В 2010 г. эта сум-

ма составила 198 тыс.руб. и была
предоставлена 74 гражданам.

Кроме того, на территории по-
селения действует решение со-
вета депутатов Загривского сель-
ского поселения о мерах соци-
альной поддержки граждан за
коммунальные услуги и жильё.
Граждане, чей среднедушевой
доход на 1 члена семьи менее
10 тыс. руб., могут воспользовать-
ся этой поддержкой, компенса-
ция составляет 30%».

О  своих переговорах с
представителем ЗАО

«Интернешнл Пейпер» проин-
формировал редакцию глава
Выскатского сельского поселе-
ния П.Я. Дмитриев. Арендатор
леса приступил к складированию
дровяной древесины, для чего
совместно с администрацией
выбрана площадка. Порядок от-
пуска дров уточняется совместно
с ООО «Райтоп». П.Я.Дмитриев
подчеркнул, что арендаторы леса
категорически против того, чтобы
граждане вели самостоятельно
заготовку дров «на корню».

Этой же позиции придержи-
вается и  другой крупный арен-
датор леса на территории наше-
го района ООО «Гефес», о чем
заявил не так давно в интервью
«Знамени труда» заместитель
генерального директора обще-
ства В.Л.Замяткин.

Поиск компромисса, кото-
рый должен снять остро-

ту проблемы, ведет Законода-
тельное собрание  Ленинградс-
кой области. О подготовке по-
правок в областной закон № 108
говорит в своём ответе А.А.Эг-
лит. В частности, предполагает-
ся, что на территориях муници-
пальных образований, где все
леса полностью переданы в
аренду, у граждан должно сохра-
ниться право на заготовку дров
при осуществлении выборочных
санитарных рубок. Изменения
потребуется вносить и в некото-
рые другие нормативные доку-
менты, кроме того, неизбежно
встанет вопрос о контроле за
тем, как граждане осуществляют
своё право. Не секрет, что зап-
рет на допуск в лес «человека с
пилой» привел и к сокращению
незаконных рубок.

Остается надеяться, что
после внесения изменений в
областное законодатель-
ство, заготовка дров всё-
таки перестанет быть про-
блемой. Другой путь её реше-
ния – расширение возможнос-
тей местных бюджетов для
того, чтобы компенсировать
гражданам  часть затрат на
приобретение дров. «Знамя
труда» следит за развитием
ситуации.

Сланец – в прошлом.
Что впереди?

 Начало на стр. 8.
Несколько лет назад я послу-

шал выступление господина Перен-
са, профессора Тартуского универ-
ситета, который ведет наблюдения
за экологической обстановкой в
районе Ида-Вирумаа. Он говорил,
в частности, об ухудшении состо-
яния водных горизонтов после зак-
рытия сланцевых шахт. И пока сде-
лать с этим ничего нельзя. Как мы
знаем, на территории Сланцевского
района находится не только место-
рождение горючих сланцев, но и 60%
качественных пресных вод Ленинг-
радской области. У нас под ногами
находится большое подземное озе-
ро с хорошей чистой водой. В слу-
чае затопления шахты «Ленинград-
ская» произойдёт уничтожение это-
го подземного озера, по крайне мере,
качество воды ухудшится. Мы по-
теряем естественные водоисточни-
ки в Новоселье, в Старополье и даль-
ше – до Гдовского района. Разбирать-
ся с этими неприятностями придёт-
ся. В принципе, открывая предприя-
тие, всегда следует просчитывать,
что будем потом. Тех людей, кото-
рые проектировали завод и шахту,
давно нет, так что все придется де-
лать местным властям. Надеюсь,
что и местный политсовет «Единой
России» скажет своё слово».

С.Г.Гандельман: «У ОАО «Ле-
нинградсланец» есть собственник, и
сейчас всё-таки не «лихие 90-е».
Знаю, что проект консервации шах-
ты заказан, по-другому завершить её
деятельность просто никто не по-
зволит. Кстати, после того, как я по-
бывал в шахте; у меня возникла
мысль, что эти пространства мож-
но использовать как-то по-другому».

А.А.Цвинев: «Что меня приятно
удивило в Эстонии: несмотря на от-
рицательное отношение ко всему со-
ветскому, эстонцы делают очень
много, чтобы сохранить свою исто-
рию. Например, на базе шахты Кохт-
ла организован музей горного дела».

С.Г.Гандельман: «Туризм – мод-
ное и эффективное направление».

Ю.И.Белянин: «В Эстонии дей-
ствительно много придумали для
использования наземных сооруже-
ний шахты: лыжи, мотокросс… В
Кохтла-Ярве этот знаменитый рес-
торан «Трилобит»… Но у нас в горо-

де потерян интерес к таким вещам».
А.В.Александров: «Может

быть, потому что там силы центро-
стремительные, а у нас – чаще цен-
тробежные».

Г.П.Грудинов: «Что касается
проекта консервации... Предполо-
жим, подземный электрослесарь
выпьет лишнего и нечаянно насос
отключит. На этом конец – шахта
будет затоплена. Иногда говорят,
что она во время войны тоже была
затоплена, и вроде бы ничего страш-
ного. Но сейчас отработанное поле
составляет 160 кв. километров, пе-
ред войной объёмы были не те».

А.А.Цвинев: «За прошедшие
годы уже произошла диверсифика-
ция промышленности города. Теперь
это в основном стройиндустрия: два
цементных завода, завод ЕвроАэро-
Бетон. И дальше надо продолжать
диверсификацию, чтобы перемены в
судьбе предприятий не сказывались
серьёзно на людях. К сожалению, мы

не видели плана социально-эконо-
мического развития, и пока не мо-
жем ответить на вопрос – в каком
же направлении руководство горо-
да и района мыслит дальнейшее раз-
витие экономики».

А.В.Александров: «Думаю, что
это может стать темой следующей
встречи за «круглым столом».

К.В.Суровцев: «Сегодня я хотел
бы выразить благодарность всем
участникам разговора за то, что на-
шли время, чтобы всесторонне рас-
смотреть чрезвычайно важную, от-
ветственную экономическую и со-
циальную тему. Мы видим, что есть
и потенциал, и наработки, которые
были в советское время. Мы живем
в очень сложное время. Любая за-
конная власть ограничена времен-
ными параметрами. Я являюсь со-
ветником главы Сланцевского муни-
ципального района В.С.Петрова. Одно
из основных направлений его рабо-
ты – это социально-экономическая
жизнь района. На территории С-Пе-
тербурга система государственно-
го и муниципального управления на-
ходится на единой территории. И

поэтому никакого муниципально-
го управления на территории С-
Петербурга не чувствуется. На
территории Ленинградской обла-
сти, наоборот, – система муници-

пального управления имеет приори-
теты и представляет собой двуху-
ровневую систему. В результате по-
лучается модель – полной ответ-
ственности власти. В то же время,
есть ограничения во времени. Се-
годняшний «круглый стол» позволя-
ет В.С.Петрову, как главе района,
выработать определенные приори-
теты и стратегии развития района.
Сегодняшняя наша встреча для меня
была намного важнее и интереснее,
чем все, что я слышал раньше. Это
говорит о том, что система обще-
ственных советов и система полу-
чения обратных связей от населе-
ния для реализации того, что дей-
ствительно востребовано и нужно,
необходима.

Надеюсь, что мы получим после
публикации сегодняшнего разговора
большой объём писем и обращений.
Хочу попросить всех присутство-
вавших отнестись заинтересован-
но ко всем инициативам, которые
здесь рассматривались и ещё будут
рассматриваться. Работа над опре-
делением стратегии района продол-
жается».
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Зональная
группа № 1
1) Административный учас-

ток № 2570 – старший участковый
уполномоченный милиции май-
ор милиции Константин Михай-
лович ПАВЛЮЧЕНКО.

Телефон 2-31-71. Прием граж-
дан осуществляется по адресу: Ле-
нинградская область, г.Сланцы, ул.
Кирова, д.20а, каб.306 по вторни-
кам и четвергам с 17 часов до 19
часов и вторую субботу и четвер-
тое воскресенье каждого месяца.

1. ул. Кирова, д.д. 12, 12а, 12б,
14, 14а, 16, 16а, 18, 18а.

2. ул. Грибоедова, д.д. 14, 16,
18, 20, 20а.

3. ул. Северная, д.д. 1, 3, 5, 5а,
7, 9.

4. пер. Транспортников.
5. Мемориал «Северная ок-

раина».
6. Сланцевское ПАТП.
7. Молочный завод.
8. Консервный завод.
2) Административный учас-

ток № 2571 – ст. лейтенант мили-
ции Александр Викторович ЗАЙ-
ЦЕВ, участковый уполномочен-
ный.

Телефон 2-31-71. Прием граж-
дан осуществляется по адресу: Ле-
нинградская область, г.Сланцы, ул.
Кирова, д.20а, каб.306 по вторни-
кам и четвергам с 17 часов до 19
часов и вторую субботу и четвер-
тое воскресенье каждого месяца.

1. ул. Партизанская, д.д. 3, 4,
5, 6а, 7, 13, 13а, 17,19,19а, 21, 23/2,
27, 29, 31, 33.

2. ул. Баранова, д.д. 2, 4, 5, 6,
6а, 7, 8, 10.

3. ул. Кирова, д.д. 7, 1/12, 11,
13, 15, 17/11, 19, 21, 23, 25, 27/11, 29,
31, 33.

4. ул. Грибоедова, д.д. 4, 4а,
6, 8, 10, 12, 3, 5, 7, 9.

5. ул. Чкалова, д.д. 1, 3, 5, 7, 9,
2, 4, 6, 8.

6. ул. Горняков.
7. ул. Дорожная.
8. пер. Речной.
9. ул. Малопольская.
10. д. Подкино.
11. д. Малые Поля.
12. Городской рынок.
13. Детский сад № 5 – Грибо-

едова, д.4а.
14. Ленина, д.д. 1, 3, 5, 7, 9.
3) Административный учас-

ток № 2572 – вакансия – времен-
но обслуживает старший участ-
ковый уполномоченный мили-
ции майор милиции  Константин
Михайлович ПАВЛЮЧЕНКО. (Фото
с административного участка №
2570).

Телефон 2-31-71. Прием граж-
дан осуществляется по адресу:
Ленинградская область, г.Сланцы,
ул.Кирова, д.20а, каб.306 по втор-
никам и четвергам с 17 часов до 19
часов и вторую субботу и четвер-
тое воскресенье каждого месяца.

1. ул. Грибоедова, д.д. 13, 15,
17, 19, 19а.

2. ул. Кирова, д.д. 20, 20а, 22,
24.

3. ул. Чкалова, д.д.13,14, 15, 17.
4. ул. Ленина, д.д. 11, 13, 15,

17, 19, 19а, 196, 19в, 21, 21а, 216,
23, 25, 25/4, 25/6, 25/8.

5. ул. Малая.
6. ул. 1-я Советская.
7. ул. 2-я Советская.
8. ул. 3-я Советская.

9. ул. Цветочная.
10. пер. Безымянный.

4) Административный учас-
ток № 2573 – вакансия - времен-
но обслуживает лейтенант ми-
лиции Валентин Валентинович
ЗАРИЦКИЙ, участковый уполно-
моченный милиции.

Телефон 2-31-71. Прием граж-
дан осуществляется по адресу: Ле-
нинградская область, г.Сланцы, ул.
Кирова, д.20а, каб.305 по вторни-
кам с 11 часов до 13 часов и по
четвергам с 17 часов до 19 часов и
вторую субботу и четвертое вос-
кресенье каждого месяца.

1. ул. Кирова, д.д. 30, 32, 34,
35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 43, 45, 47.

2. ул. М. Горького, д.д. 2,4, 6,
8, 10, 18, 18а, 20, 20а, 22.

3. ул. Ленина, д.д. 2,4, 6, 8, 10,
12, 14, 16, 18, 20.

4. ул. Октябрьская.
5. ул. Спортивная, д.д. 2, 3, 4,

5/2, 7, 9/2, пер. Почтовый,  д.д. 2,
3, 4, 4а, 5.

6. ул. Банковская, д.д. 3, 7, 9,
9а, 13.

7. пер. Трестовский.
8. ул. Ленина, д.д. 22, 22а, 24,

24а, 26, 26а, 28/2.
9. ул. Ш. Славы, д. 4.
5) Административный учас-

ток № 2575 – лейтенант милиции
Валентин Валентинович ЗАРИЦ-
КИЙ, участковый уполномочен-
ный милиции.

Телефон 2-31-71.  Прием граж-
дан осуществляется по адресу: Ле-
нинградская область, г.Сланцы, ул.
Кирова, д.20а, каб.305 по вторни-
кам с 11 часов до 13 часов и по
четвергам с 17 часов до 19 часов и
вторую субботу и четвертое вос-
кресенье каждого месяца.

1. ул. Ш. Славы, д.д. 9, 9а, 96.
2. ул. Ленина, д.д. 32а, 326,

32в, 32 г, 34а, 346.
3. пр. Молодежный,  д.д. 5, 5а,

56, 7, 7а, 11,13,15,17.
4. Школа  № 6.
5. ул. М. Горького, д.д. 24, 26,

28/6.
6. ул. Ш. Славы, д.д. 3, 5, 7.
7. ул. Ленина, д.д. 30, З0а, 306.
6) Административный учас-

ток № 2576 – майор милиции
Александр Викторович ЦВЕТАЕВ,
старший участковый уполномо-
ченный милиции.

Телефон 2-46-37. Прием граж-
дан осуществляется по адресу: Ле-
нинградская область, г.Сланцы, ул.
Кирова, д.20а, каб.303 по средам и
пятницам с 17 часов до 19 часов и
вторую субботу и четвертое вос-
кресенье каждого месяца.

1. ул. Климчука, д.д. 1,1а, 2,4.
2. ул. Спортивная, д.д. 4, 6, 19,

19а, 21.
3. ул. М. Горького, д.д. 1/11, 3,

5, 7, 7а, 9.
4. ул. Кирова, д.д. 49, 51, 52,

53, 53а.
5. пер. Почтовый, 10, 11, 11а,

12,13.
6. ул. Гавриловская.
7. ул. Комсомольское шоссе.
8. ул. ИТР.
9. ул. Рабочая.
10. ул. Поселковая,
11. ул. Док
12. ул. Красная.
13. ул. Садовая.
14. ул. Зеленая Роща.
15. ул. Сиреневая.

Дислокация административных участков,
обслуживаемых участковыми уполномоченными милиции ОВД по Сланцевскому району

16. ул. Светлая.
17. ул. Деревообделочников.
18. пер. Шоссейный.
19. пер. Плюсский.
20. ст. Сланцы.
21. ул. Гагарина, д.2.
7) Административный учас-

ток № 2578 – лейтенант милиции
Алексей Валерьевич КАЛИНИН,
участковый уполномоченный
милиции.

Телефон 2-46-37. Прием граж-
дан осуществляется по адресу: Ле-
нинградская область, г.Сланцы, ул.
Кирова, д.20а, каб.303 по средам и
пятницам с 17 часов до 19 часов и
вторую субботу и четвертое вос-
кресенье каждого месяца.

1. ул. Гагарина, д.д. 1, 1а, 3, 5,
5а, 5б, 7, 9, 11, 13, 52, 58.

2. ул. Зеленая.
3. ул. Парковая.
4. ул. Речная.
5. ул. Вокзальная.
6. ул. Полевая.
7. пер. Хлебный.
8. пер. Кривой.
9. ул. Ш. Славы, 8, 10, 12, 14,

16, 20, 22, 24.
10. ул. Новосельская.
11. ул. М.Горького, д.11.
12. ул. Кирова, д.д. 42, 44, 46,

46а, 46б, 46в, 48а, 50.
Зональная
группа № 2
1) Административный учас-

ток № 2579 – вакансия - времен-
но обслуживает лейтенант ми-
лиции Ришат Рифович АХТАМЬ-
ЯНОВ, участковый уполномочен-
ный милиции.

Телефон 2-31-71. Прием граж-
дан осуществляется по адресу: Ле-
нинградская область, г.Сланцы, ул.
Кирова, д.20а, каб.333 по вторни-
кам с 10 часов до 12 часов и по
четвергам с 17 часов до 19 часов и
вторую субботу и четвертое вос-
кресенье каждого месяца. УПМ на-
ходится по адресу: Ленинградская
область, г.Сланцы, ул.Свободы, д.3,
телефона нет.

1. ул. Маяковского, д.д. 2,4,6,
8.

2. ул. Дзержинского.
3. ул. Свердлова, д.д. 28, 30,

З0а, 32, 34.
4. ул. Жуковского, д.д. 3, За,

5, 6, 6а, 6б, 7, 7а, 9.
5. ул. Чайковского.
6. ул. Ремонтников.
7. ул. Лесная.
8. ул. Победы.
9. ул. Мира.
10. ул. О.Кошевого.
11. ул. К.Заслонова.
12. пер. Народный.
13. ул. Островского.
14. ул. Набережная.
15. ул. Загородная.
16. пер. Клубный.
17. пер. Дзержинского
18. ул. Разъезжая.
19. ул. Красноармейская.
20. ул. Сосновая.
21. ул. Малая Сосновая.
22. пер. Профсоюзный.
23. пер. Кутузова.
24. пер. Детский.
25. пер. Полевой.
26. ул. Свердлова, д.д. 4, 6, 8,

10, 12, 14, 18, 20, 22, 24, 26.
27. ул. Маяковского, д.д. 3.
28. ул. Декабристов, д.д. 4, 14,

16, 3, 5, 7.
29. пер. Кушельский.
30. ул. Маяковского, д.д. 10,

12, 12а, 14, 14а, 16, 20, 24, 2а, 4а,
6а, 8а, 10а.

31. ул. Свердлова, д.д. 27, 29,

31, 33.
32. ул. Ломоносова, д.д. 36,

38, 42, 44, 46, 46а, 48, 48а, 50, 50а,
69, 71, 73, 75.

33. ул.Жуковского д.д. 10,13/
33,15,17, 21, 23, 29, 31.

2) Административный учас-
ток № 2580 –  лейтенант мили-
ции Ришат Рифович АХТАМЬЯ-
НОВ (фото с участка 2579), участ-
ковый уполномоченный мили-
ции.

Телефон 2-31-71. Прием граж-
дан осуществляется по адресу: Ле-
нинградская область, г.Сланцы, ул.
Кирова, д.20а, каб.333 по вторни-
кам с 10 часов до 12 часов и по
четвергам с 17 часов до 19 часов и
вторую субботу и четвертое вос-
кресенье каждого месяца. УПМ на-
ходится по адресу: Ленинградская
область, г.Сланцы, ул.Свободы, д.3,
телефона нет.

1. ул. 1 Мая, д.д. 1, 5, 7, 11, 15,
19, 21, 23, 25, 27, 29, 31, 33, 35, 37,
39, 41, 43, 47, 49,51, 8, 16, 18, 20, 22,
28, 30, 32, 34, 36/7.

2. ул. Ломоносова,  д.д. 1, 3, 5,
7, 11, 13, 17, 19, 21, 23, 25, 27, 29, 31,
2, 6, 10.

3. ул. Строителей.
4. ул. Пролетарская.
5. пер. Малый.
6. пер. Лучки.
7. пер. Строителей.
8. пер. Пионерский.
9. пер. Речной.
10. ул. Свободы, д.д. 1, 3, 5, 7,

9, 11.
11. ул. Ломоносова, д.д. 35,

37, 41, 43, 45, 47, 49, 51, 53, 55, 57,
59, 63, 65, 8, 10, 14, 18, 20, 22, 24, 26,
28, 30, 32, 34.ул. Свердлова д.д.
1, 3, 5, 7, 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21, 23,
25.

12. ул. Маяковского, д.д. 5,
7,11, 13, 17, 19, 21, 23, 25.

13. ул. Декабристов, д.д. 18 –
38, 9 – 27.

14. пер. Новый.
15. ул. Дачная.
16. ул. Трудовая.
17. ул. Л. Толстого.
18. ул. Шахтная.
19. ул. Школьная.
20. ул. Сиженская.
21. ул. Пригородная.
22. ул. Социалистическая.
23. пер. Социалистический.
24. ул. 1 Мая.
Зональная
группа № 3
1) Административный учас-

ток № 2582 – мл. лейтенант  ми-
лиции Максим Юрьевич ГАВ-
РИЛЬЧЕНКО,  участковый упол-
номоченный милиции.

Телефон 2-46-37. Прием граж-
дан осуществляется на УПМ по ад-
ресу: Ленинградская область, Слан-
цевский район, д.Гостицы (админи-
страция) по понедельникам, втор-
никам и средам с 11 часов до 13
часов и вторую субботу и четвер-
тое воскресенье каждого месяца,
а также по адресу: Ленинградская
область, Сланцевский район, д.Заг-
ривье, кабинет в администрации
Загривской волости по четвергам
с 11 до 13 часов.

1. д. Загривье.
2. деревни и поселки, входя-

щие в состав территории Заг-
ривского поселения.

3. д. Гостицы
4. деревни и поселки, входя-

щие в территорию Гостицкого
поселения.

2) Административный учас-
ток № 2584 – лейтенант милиции
Сергей Павлович ТОПЧЕЕВ,  уча-
стковый уполномоченный мили-
ции.

Телефон 2-31-71. Прием граж-
дан осуществляется на УПМ по ад-
ресу: Ленинградская область, Слан-
цевский район, д.Новоселье (адми-
нистрация) по вторникам и четвер-
гам с 11 часов до 13 часов и вто-
рую субботу и четвертое воскре-
сенье каждого месяца.

1. д. Новоселье.
2. Деревни и поселки, входя-

щие в территорию Новосельско-
го поселения.

3) Административный учас-
ток № 2585 – майор милиции Вла-
димир Евгеньевич СЕЛЮЖИЦ-
КИЙ, старший участковый упол-
номоченный милиции.

Телефон 2-31-71. Прием граж-
дан осуществляется по адресу: Ле-
нинградская область, Сланцевский
район, п. Черновское (администра-
ция) по средам и пятницам с 16 ча-
сов до 18 часов и вторую субботу
и четвертое воскресенье каждого
месяца, а также по адресу: Ленинг-
радская область, Сланцевский рай-
он, д. Выскатка, УПМ в админист-
рации Выскатской волости по по-
недельникам и по четвергам с 11
до 13 часов.

1. п. Черновское.
2. Деревни и поселки, входя-

щие в состав территории Черно-
вского поселения.

3. п. Выскатка.
4. Деревни и поселки, входя-

щие в территорию Выскатского
поселения.

4) Административный учас-
ток № 2587 – лейтенант  мили-
ции Сергей Владимирович ПО-
НАСЕНКОВ, участковый уполно-
моченный милиции.

Телефон 2-31-71. Прием граж-
дан осуществляется на УПМ по ад-
ресу: Ленинградская область, Слан-
цевский район, д. Старополье (ад-
министрация) по понедельникам  и
четвергам с 11 часов до 13 часов и
вторую субботу и четвертое вос-
кресенье каждого месяца.

1. д. Старополье.
2. деревни и поселки, входя-

щие в территорию Старопольс-
кого поселения.

3. д. Овсище.
4. деревни и поселки, входя-

щие в территорию Овсищенско-
го поселения.

Информация о дислокации
административных участков,
обслуживаемых участковыми
уполномоченными милиции

ОВД по Сланцевскому району,
предоставлена  начальником

отдела участковых
 уполномоченных милиции

Отдела внутренних дел
по Сланцевскому району

майором  милиции
Олегом Михайловичем

Маркиным.
С вопросами о работе

участковых уполномоченных
милиции можно обращаться

по телефону 2-39-30.

Перепечатка из «Знамени
труда» от 25.02.2011 года

 по многочисленным
просьбам читателей.



АЛЕКСАНДРОВ

1. ПРЕЗИДЕНТ РОССИЙСКОЙ
ФЕДЕРАЦИИ:
www.kremlin.ru
Для письменных сообщений:
103132, Россия, Москва,
ул. Ильинка, д. 23.

2. АДМИНИСТРАЦИЯ
ПРЕЗИДЕНТА  РФ:
АДРЕС:  103132, г. Москва, Ста-
рая пл., д. 4.
ТЕЛЕФОН: 8(495)925-3581
(справочный телефон).

3. ПРАВИТЕЛЬСТВО
 РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ:
www.government.ru
Адрес: 103274, Россия, Москва,
Краснопресненская наб., 2.
Телефон:   8-495605-53-29.
Факс:  8-495605-52-43.
E-mail: duty_press@aprf.gov.ru

4. ПРЕДСЕДАТЕЛЬ
ПРАВИТЕЛЬСТВА
РОССИЙСКОЙ
ФЕДЕРАЦИИ:
www.premier.gov.ru
Адрес: 103274, Москва, Красно-
пресненская наб., д. 2, стр. 2.

5. МИНИСТЕРСТВО
РЕГИОНАЛЬНОГО
РАЗВИТИЯ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ:
Сокращенное наименование:
Минрегион России.
Адрес - Главное здание:
127994, Москва, ул. Садовая-
Самотечная, д. 10/23, стр. 1.
Справочная Министерства
(многоканальный):
+7 (495) 980-25-47,
+7 (495) 980-25-48,+7 (495) 980-
25-49. Е-mail: info@minregion.ru

6. ФЕДЕРАЛЬНАЯ СЛУЖБА
ПО НАДЗОРУ В СФЕРЕ
ЗАЩИТЫ ПРАВ
ПОТРЕБИТЕЛЕЙ
И  БЛАГОПОЛУЧИЯ
ЧЕЛОВЕКА
(РОСПОТРЕБНАДЗОР):
Адрес: 127994, г. Москва, Вад-
ковский переулок, дом 18, стро-
ение 5 и 7.
Тел.: +7 (499) 973-26-90.
Эл. почта: depart@gsen.ru
http://rospotrebnadzor.ru/
Информацию о регистрации
письменных обращений и зап-
росов организаций, поступив-
ших в Федеральную службу по
надзору в сфере защиты прав
потребителей и благополучия
человека, можно получить
ежедневно с 9:00 до 18:00 по
телефонам: (499) 973-15-88.
Информацию о регистрации
письменных обращений и зап-
росов граждан, поступивших в
Федеральную службу по над-
зору в сфере защиты прав по-
требителей и благополучия че-
ловека, можно получить ежед-
невно с 9:00 до 18:00 по теле-
фону (499) 973-19-12, (499) 973-
27-30.

7. ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА:
Адрес: 103265, Москва, улица
Охотный ряд, дом 1.
Адрес электронной почты Госу-
дарственной Думы:
stateduma@duma.gov.ru
Справки о телефонах в Госу-
дарственной Думе:
(495) 692-62-66.
Отдел по работе с обращения-

ми граждан (приёмная Государ-
ственной Думы Управления по
связям с общественностью и
взаимодействию со СМИ):
103265, Москва, улица Мохо-
вая, дом 7.
Справки по письменным обра-
щениям:
(495) 629-68-27 и (495) 629-69-
75.
Справки по приёму граждан:
(495) 629-65-04.

8. УПОЛНОМОЧЕННЫЙ
ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКАК
В РФ:
107084, Москва, ул.Мясницкая,
д.47. Тел 8(495)207-19-22, факс
- 8 (495) 207-39-69.

9. УПОЛНОМОЧЕННЫЙ
 ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА
В ЛЕНИНГРАДСКОЙ
ОБЛАСТИ:
191311, Санкт-Петербург, ул.С-
мольного, д.3.
Тел. 8(812) 274-1445.

10. ПРАВИТЕЛЬСТВО
ЛЕНИНГРАДСКОЙ
ОБЛАСТИ:
Справочная о номерах телефо-
нов Правительства Ленинград-
ской области  274-42-42.
Обратиться к Губернатору и в
Правительство Ленинградской
области можно несколькими
способами:
Написать письмо и отправить
его по почте  по адресу: 191311,
Санкт-Петербург, Суворовский
пр., д. 67.
Привезти письмо лично и
сдать его по этому же адресу в
Приемную граждан Прави-
тельства Ленинградской обла-
сти (кабинет № 131).
Прием обращений осуществля-
ется:  ежедневно с 9 до 17:30, в
пятницу – до 17:00. Перерыв:
13:00-14:00. Суббота и воскре-
сенье, а также праздничные
дни – выходные. При себе
гражданину необходимо иметь
документ, удостоверяющий
личность.
Справочная о письменных об-
ращениях граждан: (8-812)-577-
13-22.
Справочная о личном приёме
членами Правительства Ле-
нинградской области, руково-
дителями органов исполни-
тельной власти Ленинградской
области    телефон: (8-812)-274-
65-00, телефакс: (8-812)-577-
12-63.
КАНЦЕЛЯРИЯ АДМИНИСТРА-
ЦИИ  ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАС-
ТИ: (8-812)-710-32-62 (обеден-
ный перерыв с 11:30 до 12:30).

11. ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ
СОБРАНИЕ
ЛЕНИНГРАДСКОЙ
ОБЛАСТИ:
191311, Санкт-Петербург, Суво-
ровский проспект, 67.
Канцелярия: тел./факс: 274-85-
39. E-mail: mail@lenoblzaks.ru
Отдел по связям с обществен-
ностью и взаимодействию со
СМИ - пресс-служба: тел./факс
274-57-75, тел.576-45-31.
e-mail:
press_centre@lenoblzaks.ru
media@lenoblzaks.ru               
общественные связи: тел./
факс 576-40-03.

12. ОБЩЕСТВЕННАЯ
 ПРИЁМНАЯ
 «ЕДИНОЙ РОССИИ»
В ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ:
Тел. 8(812) 492-96-88.
Адрес: СПб, Торжковский пер.,
4  (ст. метро.Черная речка).
Исп. ком. 274-37-27.

13. ПРОКУРАТУРА
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ:
194044, Санкт-Петербург, Лес-
ной пр., 20, корпус 12.
Телефон: 542-02-45.
По обращениям граждан - теле-
фон: 542-00-15.
Телефон «горячей линии» по
задолженности заработной
платы на предприятиях Ленин-
градской области 542-16-28.
h t t p : / / w w w .pr ok ur a tu r a -
lenobl.ru
СЛАНЦЕВСКАЯ ГОРОДСКАЯ
ПРОКУРАТУРА:
Адрес: 188560, Ленинградская
область, г. Сланцы, ул. Кирова,
д. 7. Телефон/факс: 2-22-57.

14. СЛАНЦЕВСКИЙ
ГОРОДСКОЙ СУД:
Адрес: 188560, Ленинградская
область, г. Сланцы, ул. Кирова,
д. 23. Телефон/факс: +7 (81374)
2-12-54.Электронная почта:
slancevsky.lo@sudrf.ru

15. ГУВД ПО САНКТ-ПЕТЕРБУР-
ГУ  И ЛЕНИНГРАДСКОЙ
ОБЛАСТИ:
191015, Санкт-Петербург, Суво-
ровский пр., 50/52
http://www.guvdspb.ru/
Начальник ГУВД по г.Санкт-Пе-
тербургу и Ленинградской об-
ласти генерал-лейтенант мили-
ции Пиотровский Владислав
Юрьевич.
Телефон приемной:  573-20-06.
Телефон справочной ГУВД:
573-26-76.
В случае утери документов или
вещей Вам необходимо позво-
нить в Стол  находок по номе-
ру: 573-30-30.
В случае, если Вы располага-
ете какой-либо информацией  о
совершенных, совершаемых,
либо готовящихся преступле-
ниях,  необходимо  позвонить
по номеру  02, по телефону «до-
верия» ГУВД:  573-30-54,  573-
21-81.
Если Вы заметили подозри-
тельных лиц или опасные
предметы, нужно  сообщить по
специальным телефонам:
573-21-81,  573-21-84,  573-23-
09.
Вы можете круглосуточно об-
ращаться по телефону  «дове-
рия» Информационного центра
ГУВД № 573-30-54 по вопросам:
- нарушения Ваших законных
прав и интересов при приёме  и
рассмотрении заявлений и со-
общений,
- о готовящихся и совершенных
преступлениях, правонаруше-
ниях, неправомерных действи-
ях сотрудников  милиции,
- по вопросам консультативно-
го характера, относящимся к
компетенции органов внутрен-
них дел.
В случае, если Вы стали жерт-
вой преступления, необходимо
позвонить  в орган внутренних
дел, на территории которого это
с Вами случилось, или  по  те-
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О

лефону  02.
В случае, если у Вас есть жа-
лобы на действия сотрудников
милиции, необходимо позво-
нить в Управление собственной
безопасности ГУВД по номеру:
541-02-02.
Телефон доверия ГИБДД: 335-
43-80.

16. ГОСУДАРСТВЕННОЕ
УПРАВЛЕНИЕ
ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ
СУДЕБНЫХ ПРИСТАВОВ
ПО ЛО СЛАНЦЕВСКИЙ
ОТДЕЛ:
188540, Ленинградская обл.,
г.Сланцы, ул.Кирова, д. 16. Т.
(81374) 21736, ф. (81374) 24838.

17. УПРАВЛЕНИЕ
 ФЕДЕРАЛЬНОЙ
АНТИМОНОПОЛЬНОЙ
 СЛУЖБЫ
ПО ЛЕНИНГРАДСКОЙ
ОБЛАСТИ:
Почтовый адрес: 191124, г.
Санкт-Петербург, ул. Смольно-
го, д. 3. Телефон: (812) 274-30-
70. Факс: (812) 274-30-70.  E-
mail: to47@fas.gov.ru
Более подробную информа-
цию можно узнать на сайте Ле-
нинградского УФАС России:
http://len-obl.fas.gov.ru 

18. ГОСУДАРСТВЕННАЯ
ЖИЛИЩНАЯ
ИНСПЕКЦИЯ
ПО ЛЕНИНГРАДСКОЙ
ОБЛАСТИ:  
Приемная: 279-02-35. Адрес:
191311, Санкт-Петербург, улица
Смольного, дом 3.

19. ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЙ
ОТДЕЛ
РОСПОТРЕБНАДЗОРА
В КИНГИСЕППСКОМ,
ВОЛОСОВСКОМ,
СЛАНЦЕВСКОМ РАЙОНАХ:
188480, г. Кингисепп, ул. Воров-
ского, д. 20.
E-mail: kingisepp@lentu.ru
Тел. в Сланцах 2-21-33.

20. ПРИЕМНАЯ ГТРК САНКТ-ПЕ-
ТЕРБУРГ (ТЕЛЕВИДЕНИЕ):
197022, Санкт-Петербург, наб.
реки Карповки, дом 43.
Тел. 234-56-37. Электронная
почта: info@rtr.spb.ru
«Вести - Санкт-Петербург» (те-
левидение):  
Тел. 234-96-10, 234-43-44, 234-
98-70. Электронная почта:
vesti@rtr.spb.ru

21. ТЕЛЕПЕРЕДАЧА «Человек и
закон»:
127000, Москва, ул. Академика
Королева, д.12.
Программа «Человек и закон».
Тел. +7495 617-77-82; 8495 646
06 97 (наши юристы).
Сайт: http://chelovekizakon.ru

22. АДМИНИСТРАЦИЯ МО СЛАН-
ЦЕВСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ
РАЙОН:
Тел. приемной – 2-32-73.
Адрес: 188560 г. Сланцы, пер.
Почтовый, д.3.

23. СОВЕТ ДЕПУТАТОВ  МО
СЛАНЦЕВСКИЙ
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН:
Адрес: 188560 г. Сланцы, пер.
Почтовый, д.3.
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Тел. 2-10-80
24. КОМИТЕТ СОЦИАЛЬНОЙ
ЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ:
Тел. приёмной – 2-15-80.
Адрес: 188560, г. Сланцы, пер.
Трестовский, д.6.

25. АДМИНИСТРАЦИЯ
МО СЛАНЦЕВСКОЕ
ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ:
Тел. приёмной – 2-15-57.
Адрес: 188560, г. Сланцы, пер.
Почтовый, д.2/8.

26. ОТДЕЛ ПО УПРАВЛЕНИЮ
ГОРОДСКИМ
ХОЗЯЙСТВОМ
АДМИНИСТРАЦИИ
СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ:
Тел. 2-15-86, 2-22-41.
Адрес: 188560, г. Сланцы, пер.
Почтовый, д.2/8.

27. СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
 МО СЛАНЦЕВСКОЕ
ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ:
Адрес: 188560, г. Сланцы, пер.
Почтовый, д.2/8.
Тел. 2-38-39.

28. СЛАНЦЕВСКАЯ
 ЦЕНТРАЛЬНАЯ
РАЙОННАЯ БОЛЬНИЦА:
Приемный покой – 2-24-08.
Регистратура – 2-16-92, 2-14-76.
Регистратура детской поликли-
ники – 2-19-36.

Скорая неотложная помощь:
диспетчер по приему вызовов
- 3-16-26.

29. УПРАВЛЯЮЩИЕ
КОМПАНИИ:
ООО «Вира Сервис».
Адрес офиса - ул.Ленина, д.23.
Тел. 32-911.

ООО «СЖХ».  Адрес офиса -
ул.Северная,  д. 1.
Тел. 2-27-83, 2-36-66.

ООО «ГУЖК». Адрес офиса -
ул.Ленина,  д.23.
Тел. 2-26-50.

ООО «ЖКТ».  Адрес офиса -
ул.Банковская, д.3.
Тел. 2-14-06.

ООО «УправДом». Адрес офи-
са - ул.Жуковского, д.9.
Тел. 41-447, 43-205 (диспетчер).

                    ***
МП «ГУЖК». Адрес офиса -
ул. Грибоедова, д.1.
Тел. 2-26-50.

30. АВАРИЙНО-ДИСПЕТЧЕРС-
КИЕ СЛУЖБЫ:
ЗАО «Нева Энергия» - 2-35-31,
8-911-140-04-40.

ООО «Сланцевский водока-
нал» - 32-156, 31-411.

Электроснабжение (город) - 2-
10-51.

Пожарная служба: 01, 2-31-35.

31. РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ
«ЗНАМЯ ТРУДА»:
188560, г.Сланцы, ул. Банковс-
кая, д.3.Тел. 2-23-81.
«Горячий телефон» с 16.00 до
17.00 - 2-16-70.




